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Villanueva de Avila, descontenta con la actuación del alcalde de Navatalgordo, presenta una moción de censura.
_____________ ______________________________________________ LUMBRERAS

lí? fe

La choza del tío Eustaquio es, en cierto modo, el símbolo de este pueblo, con una historia corta, que aspira a tener su propio 
Ayuntamiento. H v LUMBRES 

¿os deseos de segregación de la entidad local plantean nuevos conflictos a Navatalgordo

Moción de censura de los conceiales de 
Villanueva de Avila contra el alcalde 
' El problema está derivando hacia el enfrentamiento entre 

los representantes y vecinos del municipio
Los cinco concejales de la entidad menor de Villanueva de 

''•la han pedido al aícalde de Navatalgordo la convocatoria 
fi un Pleno ^extraordinario, para tratar, como único punto del 
fuemdel día, una moción de censura contra el alcalde del 

^* que pertenece la entidad local de Villanueva. El 
P oblema está originando un serio conflicto entre los repre- 
futantes municipales y los propios vecinos.
Entre los motivos que adu- 

los concejales firmantes 
- escrito, Gregorio Hernán- 

^7 Castillo, Fulgencio Gar- 
de La Paz, Francisco 

l”Ontero García, Venancio 
‘•neo Montero y Victorio 

Hnehez Rodríguez, están él 
aJî^’:’HîP**'^æuto, por parte 

^®'^°'’ alcaide y su grupo, 
m P^^*^o electoral suscrito 
con lecha 13-6-87, en Villa- 
diai^^ Avila, en virtud del 
17*.obtuvieron la Alcaldía. 
_ 'nelicacia e inoperancia 
dpi^Pl’O’^an en el escrito— 

señor alcalde de Navatal-

gordo para llevár a cabo una 
buena gestión dedos asuntos 
municipales, así como para 
tratar de llevar a buen térmi
no las relaciones entre el mu
nicipio y la entidad local me
nor de Villanueva de Avila, 
habiendo dado lugar con su 
comportamiento y mala ges
tión un conílicto de intereses 
entre ambas entidades y sus 
vecinos. En la presunta dis
tracción de fondos pertene- 
cientesdi la entidad local me
nor de Villanueva de Avila en 
concepto de participación, 
provenientes del Fondo de

Cooperación Municipal, re
cursos locales y Asocio, cuyo 
destino final no llega íntegro a 
la entidad local menor con el 
consiguiente perjuicio econó
mico que ello supone para los 
vecinos de la localidad a la 
que nos honramos en repre
sentar”.

En el escrito’proponen “co
mo candidato a la Alcaldía 
del Ayuntamiento de Nava
talgordo a don Gregorio Her
nández Castillo, el cual debe 
ser proclamado como tal en el 
caso de que sea aprobada y 
prospere la moción que sus
cribimos, conforrne lo dis
puesto en el artículo 197 de la 
Ley Orgánica 5/1985, de 19 
de junio, del Régimen Electo
ral General”.

(Pasa a página 6)

Si se ratifica los planteamientos de los presidentes 
y representantes de la Junta

Las Diputaciones tendrán 
mayor autonomía en planes 
provinciales

Las diputaciones provin
ciales gozarán de una mayor 
autonomía en la realización 
de los planes provinciales, 
limitándose la Junta de Cas
tilla y León a marcar las 
directrices y porcentajes, sin 
que intervenga posterior
mente el delegado territorial 
en cada caso concreto, si el 
Consejo de Cooperación en
tre las diputaciones y la 
Junta apoya los plantea
mientos a que llegaron ayer 
los presidentes de las Dipu
taciones de Salamanca, Za
mora y Avila en su reunión 
con tres representantes del 
gobierno autonómico.

Tras la reunión manteni
da por los tres presidentes 
de diputaciones y tres repre
sentantes de la Junta, el 
próximo lunes volverán a 
reunirse los presidentes de 
las nueve diputaciones con 
los representantes de la Jun
ta, en Tordesillas, pasando 
después el acuerdo al Con-: 
sejo para su ratificación. Se-

gún Daniel de Fernando, 
hay acuerdo entre ambas 
partes, por lo que se espera 
que sea ratilicado sin pro
blemas.

Por otra parte y según in
formó á El Diario de Avila 
el vicepresidente de la Dipu
tación, Fernando González 
de Vega', hoy se van a iniciar 
las reuniones constitutivas 
de las comisiones informati
vas de la Diputación Pro
vincial de Avila, comenzan
do por la de Régimen Ínte- 
rior, para hacerlo el día 15 
la de Vías, Obras y Urbanis
mo, el 18 las de Juventud y 
Deportes y Cooperación con 
la Junta y Planes Provincia
les, el 19 la de Cultura y 
Turismo, el 20 la de Agricul
tura, Ganadería y Montes, 
el 21 la de Bienestar Social y 
el 22 la de Hacienda, Com
pras y Contratación. Los 
dictámenes de las comisio
nes serán tratados en el Ple
no ordinario que se celebra
rá el día 25.

Como consecuencia 
de las inclemencias 
climatológicas

Paralizadas las

là Muralla
Durante estos días las

obras de restauración de la 
Muralla continúan parali
zadas como consecuencia 
de las inclemencias clima
tológicas y de las heladas, 
según manifestó a este pe
riódico Angel Hernández, 
uno de los arquitectos res
ponsables de este proyecto.

Casi con toda probabili
dad, si el tiempo ayuda con 
su mejoría, dichas obras de 
restauración se reanudarán 
el próximo día 1 de febre
ro. En el estado actual en 
que se encuentran, falta 
por restaurar casi el 60 por 
ciento de la Muralla, aun
que, para no perder tiem
po, se avanza en los traba
jos de cerrajería, es decir, 
en algunas de las puertas 
que se colocarán en los
accesos. (Página 3)

Podia surgir una 
candidatura 
alternativa
Feliciano Blázquez 
se presentará a la 
reelección como 
presidente de A.P.

El senador Feliciano Bláz
quez se presentará a la reelec
ción como presidente provin
cial de Alianza Popular en el 
Congreso que este Partido 
celebrará en Avila el próximo 
día 7 de febrero. Al Congreso 
es muy posible que asista el 
presidente de la Junta de Cas
tilla y León, José María Az- 
zar, en su calidad de presi
dente regional del Partido.

Feliciano Blázquez encabe
zará una candidatura de 
unión en la que, junto a él, irá 
el diputado y ex-presidente de 
la Diputación Provincial, Je
sús Terciado. '

No obstante, en los últimos 
días se perfila una candida
tura alternativa promovida, 
entre otros, por el presidente 
local de AP.

(Página 3)

RMAJAI 
nicanorX.

Las más interesantes rebajas 
de calzado en Avila

C/ Duque de Alba, 8 y Avda Portugal, 31
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Farmacias
Para hoy jueves, día 14: 

Don Juan Paradinas Gómez. 
Plaza de Santa Teresa, 3. 
Teléfono; 21 11 20.

Para mañana viernes, día 
15: Doña María Paz García 
Martínez, Virgen de la Sote
rraña, 20. Teléfono: 22 20 83.

Cartelera
Cinc 1 OMAS LUIS DE VIC

TORIA ( Telélono 220020). A 
' las 8 y a las 10,45. “Arizona 

baby”.
BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde ; 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

Radio
PROGRAMACION DE ANTENA-3 

DE RADIO
6.00: El primero de la mañana. 

8.30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente .di
vertida 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00; 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10; Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30; 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30; Viva la gente , 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05; 
Informativo de Castilla y León, 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Aotena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00; La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00; Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas sé 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22.00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIO 80
24 horas de la mejor música en es

téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMADE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA
Ü(),ÜÜ: Debate (Victoria 

Prego).' Ü1 ,ÜÜ; Noches de Alan- 
da(Jesús Marchamalo).03,00: 
La radio en la radio (Matías 
Rodríguez). 06,00; El desper
tador maldito. 08,00: Españá a 
las ocho. 08,30; Informativo 
regional. 08,45; Noticias loca
les, 09,00: Escuela de salud. 
09,30: Cinco horas con radio 
(Programas culturales, entre
vistas, música,’ concursos, in
formativo central a las.12,15). 
13,30; Inlormativo regional. 
13,45: Resumen informativo 
local. 14,00: Diario hablado 
RNE. 14,30; Micrófono de
portivo. 15,00; Cadadía. 15,30; 
La radio sigue. 18,00: .Vivir 
para vivir. 19,00: Apueste por 
una. 20,00; La hora deportiva. 
21,00; Un día en Castilla-León.

21,30: Radiodeporte. 22,00; In- 
formativo monográfico. 23,00; 
Lo que el tiempo se llevó.

Teléfonos
AVILA

Bomberos.................. 211080*
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
ClínicaSta. Torosa... 221450
Ambulancias S. Sodlal 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría do Policía. 220233
Guardia Civil............ 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C: P. Rural 221100
Policía Municipal ^. . 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A.
Averías....................... 220272
RENFE....................... 220188
Tolo-Ruta...................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno.......... 211188

Museos
G Museo Provincial. Plaza de Nalvi
nos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a sábados, de 10 a 14y de 17 a l 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 1 
los mismos días a las mismas horas, j 
Entrada al Museo: precio 200 pese
tas; gratuita, mostrando el D.N.I.

GMuseo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) | 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 1 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, j 
etc. de Extremo Oriente. Todos los j 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada;
50 pesetas. |

GMuseo de la Catedral: Labora
bles; Invierno, de 10 a 13,30y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 1 
19. Festivos: de 11 a 13,30 y de 15 a 1 
17,30. Entrada; 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

G Museo Teresiano (Monasterio de 1 
la Encarnación); Todos los días, de | 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada; 35. 
pesetas. 1

G Museo Teresiano. Monasterio de 1 
San José (Las Mádres). Todos los j 
días, de 10 a 13 y de 15,30 á 21. | 
Entrada; 10 pesetas.

G Convento de Santa Teresa de | 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada | 
libre, todos los chas, de 8 a 13 y de j 
15,30a21.

OCASO, S.A. 
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín dal Recreo, 2 
(Frento eeteción de eutobueee) 

Telf. 21 12 20 
Telf. Ambulancias 

22 22 50

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA 

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22-60-50

Detalle de la parte superior de un pararrayos radioactivo. ¡ '

Denuncia el Colectivo Cantueso__________________ ___________

Pararrayos radioactivos siguen en los 
tejados abulenses, a pesar del riesgo de 
contaminación

Avila. Redacción.

El Colectivo Cantueso in
forma que aún persisten en 
nuestra capital varias dece
nas de pararrayos radioac
tivos, a pesar de haber sido 
obligada su retirada y a 
pesar de los peligros' que, 
según el Consejo de Segu
ridad Nuclear, significa su 
presencia.

El Colectivo Cantueso ha 
enviado a nuestra Redac
ción el siguiente comuni
cado:

“Hace un año que el Co- 
fectivo Cantueso hizo pú
blico, ante los medios de 
comunicación, la existen
cia de los pararrayos, ra-' 
dioactivos en los tejados de 

ihuestra ciudad.
Eldíá 30 de junio de 1985 

/él propio Consejo de Segu
ridad Nuclear declaraba tex
tualmente: “los riesgos de 
contaminación a causa del 
deterioro del sistema de con
tención del isótopo emisor en 
estos aparatos, son aprecia
bles. lía población asume 
un gran riesgo en caso de 
deterioro por accidente de 
uno de estos aparatos”.

Este informe desfavora
ble obligó al gobierno a 
publicar un real decreto 
(ll-Vl-86), prohibiendo la

ta

TESTIMONIO DE GRATITUD
El funcionario del Colegio de Arquitectos de Avila Don 

Manuel González Díez, que falleció el día 8 de enero enJa 
Residencia de la Seguridad Social Nuestra Señora de Sonsoles 
de Avila.

Los arquitectos que hemos tenido la fortuna de conoceriey . 
de recibir sus desinteresados servicios, durante tantos años, 
sentimos profundamente tan sensible pérdida.

En nombre de todos los arquitectos de Avila, nuestra grati
tud.

DESCANSE EN PAZ

fabricación e instalación de 
estos pararrayos, obligan
do, además a desmantelar 
los mismos en el plazo de 
un año. Transcurrido el 
tiempo prescrito y no se 
había retirado ninguno, así 
que volvió a concedefse una 
nueva prórroga.

SESENTA 
PARARRAYOS

Alrededor de sesenta pa
rarrayos radioactivos per
manecen aún sobre los te
jados de nuestra ciudad, 
como una sombra amena
zante. La mayoría de ellos 
instalados en centros y orga
nismos públicos, en cole
gios de niáos, en comuni
dades de vecinos, etc. Sin 
embargo nadie parece dar 
importancia a este asunto, 
que afecta directamente al 
bienestar social de los abu
lenses. Las consecuencias 
de una exposición constan
te a las radiaciones son ya 
de sobra conocidas, perju
diciales y potencialmente 
peligrosas.

GRAVE RIESGO

Nadie debe subir al teja
do y quitar un pararrayos 
propia, o correría un gran 

riesgo. El Colectivo Can
tueso recuerda que éstos, 
deben ser retirados por per
sonal especializado, exclu
sivamente. Luego deben ser 
almacenados todos juntos, 
en un lugar adecuado.

Por otra parte, la lalta de 
eficacia de estos aparalos 
ha quedado ya varias veces 
bien demostrada. Durante 
una tormenta veraniega, un 
rayo cayó sobre la ermita 
de Sonsoles, penetrandoen 
la casa del santero que cui
da el recinto, quemando 
varios electrodomésticos y 
fundiendo las bombillas. Y 
ello a pesar de que sobre el 
tejado de la iglesia hay un 
pararrayo:s radioactivo.
RESPONSABILIDAD 
DE QUITARLOS

£1 clásico pararrayos de 
Benjamín Eranklin es más 
seguro y sin duda alguna no 
provoca tanto peligro. Ha
bría que preguntarse, pues, 
quien fue el responsable de 
este fraudé, y por que no se 
hace cargo ahora de la reti
rada inmediata de los para
rrayos radioactivos, tal y 
como exige la ley. Ahora es 
el Estado el que debe aca
rrear con los gastos y 1^ 
responsabilidad de realizar 
esta tarea.
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El Congreso Provincial se celebra el 7 de febrero —- ' ■ ■■————^---------- -- -- .

Feliciano Blázquez volverá a optar a la 
presidencia de Alianza Popular
• Jesús Terciado irá en la misma lista
Aviia.F.J. 

El actual presidente de Alianza Popular, Feliciano Blázquez, 
optará a la reelección en su cargo en el próximo Congreso 
Provincial que se celebrará el próximo día 7 de febrero, y para 
el que se espera la asistencia del presidente de la Junta de 
Castilla y León y presidente regional del Partido, José María 
Aznar. En la candidatura le acompañará Jesús Terciado.

UNIDAD EN EL PARTIDO
En la decisión de Feliciano 

Blázquez, que hace tiempo 
venía repitiendo que no se 
presentaría a la reelección, 
entre, otras razones por can
sancio, después de cinco años 
al frente del Partido, ha influi
do según fuentes aliancistas, 
la necesidad de buscar la uni
dad en el seno de Alianza 
Popular con una persona que 
aglutine a las personas con 
más prestigio dentro del Par
tido. Por otro ladó, según 
afirman quienes se encuen
tran cercanos a Feliciano 
Blázquez, la relación fluida y 
de amistad que el senadór 
aliancista mantiene con José 
María Aznar sería otra de las 
razones que han empujado a 
aquél a volver a intentar con
seguir la presidencia de AP.

También la estructura re
gional del Partido tendrá su 
Congreso en el mes de marzo 
y, aunque lo normal sería un 
apoyo casi masivo al inquili
no del palacio de la Asunción, 
siempre será bueno contar 
con el máximo de apoyos 
posible, lo que en el caso de 
Feliciano Blázquez y el equi
po que tiene intención de 
presentar al Congreso Pro
vincial, estaría garantizado.

Feliciano Blázquez ha sido 
siempre una persona de las 
consideradas fieles a Aznar, 
pese a las críticas que en su 
momento recibiera, hace ya 
varios años, cuando se insi
nuaba que Aznar no respon
día a los intereses del Partido 
en Avila, sínO a los de Ma
drid, y eso es algo que no 
olvida el presidente de la Jun
ia, quien mantiene frecuentes 
contactos con el senador abu
lense.

CANDIDATURA 
OHCIALISTA

La candidatura de Felicia
no Blázquez, que puede consi

derarse-como “oficialista”, es
taría encabezada por él mis
mo, a quien acompañarían 
cuatro vicepresidentes y un 
secretario, y varios vocales, 
algunos de los cuales confor
marán, por una parte la Co
misión Permanente y, por 
otra, el resto del Comité Eje; 
cutivo.

Con la candidatura que se 
está elaborando para el Con
greso Provincial, se solven
tará de manera definitiva el 
enfrentamiento surgido en el 
Congreso Nacional de Alian
za Popular, en el que un 
grupo de compromisarios 
apoyaron la opción dé anto
mo Hernández Mancha, com
promisarios que fueron enca
bezados por el entonces presi
dente de la Diputación, Jesús 
Terciado, y quienes, corrio. 
Feliciano Blázquez, apoyaron 
a Miguel Herrero y Rodríguez 
de Miñón quien llevaba a 
José María Aznar de secreta
rio general cuando éste consi
deraba que tenía pendiente 
una deuda de fidelidad con 
Miguel Herrero.

APOYO UNANIME 
A AZNAR

Una vez pasado el tiempo 
electoral en el seno del Parti
do,, todos ellos se volcaron en 
el apoyo a Aznar para conse
guir la Presidencia de la Au
tonomía, y a partir de ese 
momento las manifestaciones 
de apoyo han ido en aumento, 
alabando el talante liberal de 
Aznar y su atractivo para los 
electores, por encima del que 
en un tiempo parecía tener 
Antonio Hernández Mancha.

Esta unanimidad, junto al 
interés de todos ellos en uni
ficar criterios en el Partido 
para buscar un crecimiento en 
próximos compromisos elec
torales, sumando esfuerzos e 
influencias, terminará en una 
candidatura en la que irán 
también Jesús Terciado, Se-

Feliciano Blázquez. lumbreras

bastián González, Agustín 
Díaz de Mera, y la práctica 
totalidad de los diputados 
provinciales y los parlamen
tarios regionales. Junto a ellos 
estarán Antolín Sanz, como 
representante de Nuevas Ge
neraciones de Alianza Popu
lar, y algunos afiliados más 
que aún no han sido dados a 
conocer.

CANDIDATURA 
ALTERNATIVA

No obstante, a pesar de los 
deseos de unidad, un grupo de 
afiliados de AP podría tener 
intención de presentar una 
candidatura alternativa, cuya 
cabeza aún no está decidida, 
aunque podría resolverse, en 
algún sentido, en las próxi
mas horas. Entre las personas 
que estarían en esta posible 
operación habría que contar 
con el presidente local de AP, 
Francisco Ruiz de Pablos; el 
ex-alcalde de Avila, José Luis 
Pujades, y.buena parte de las 
personas que, en su día, for
maron la lista que resultó 
perdedora en el proceso in
terno de elección de los dipu
tados provinciales de la zona 
de Avila, como Isidoro Rodrí
guez Maroto.

Algunos de los representan
tes de este sector mantuvieron 
anoche una reunión de la que 
no trascendió el contenido, 
aunque es más que probable 
que decidieran si finalmente 
presentan una lista y, en ese 
caso, designaran la persona 
que la encabezará.

Las obras han quedado paralizadas hasta que mejoren las temperaturas.
I LMHRl RAS

Las obras de restauración de la 
muralla, paralizadas por el frío 
Avila. Fernando Alda.

En la actualidad conti
núan paralizadas las obras 
de restauración de la Mura
lla abulense como conse
cuencia del mal tiempo y de 
las heladas propias de estos 
meses, según ha manifesta
do a este periódico Angel 
Hernández, uno de los ar
quitectos responsables de es
tos trabajos en la misma. 
Las obras quedaron tempo
ralmente suspendidas en los 
últimos días de diciembre 
previos a la Navidad.

Por otra parte, se conti
núa trabajando, según la 
misma fuente, en las labores 
de cerrajería, es decir, de 
algunas puertas que se ubi
carán en la Muralla en las 
subidas a la misma.

FALTA EL SESENTA < 
POR CIENTO

Angel Hernández señaló 
que queda pendiente cerca 
del 60 por ciento de la obra 
de restauración de este mo

numento abulense, y que en 
estos días se mantienen 
conversacione.s con la em
presa responsable, Sotopar- 
do, para reanudar los traba
jos, si la meteorología llega 
a estabilizarse en estas le
chas, el día 1 del mes de 
febrero próximo.

Asimismo, quedan pen- 
dientes una serie de taladros * 
de los que se han de reafizar 
en los abombamientos que 
surgieron en el Palacio Epis
copal,en la vertiente que da 
al Paseo del Rastró.

OTROS TRABAJOS
Cuando se reanuden las 

obras de restauración se 
continuará trabajando en el 
repaso de fábricas de los 
lienzos de Muralla que fal
tan, así como en el adarve de 
la zona de la Ronda Vieja. 
También se iniciarán las 
obras para restaurar el To
rreón del Homenaje, en el 
lienzo que corresponde a la 
Plaza de Santa Teresa.

REBAJAS
ASAMBLEA GENERAL 

ORDINARIA 

GASINO ABULENSE
AVILA

Ruego a Vd. tenga a bien asistir como socio Numera
rio a la Asamblea General Ordinaria, que habrá de 

’ celebrarse en los salones de la Sede Social el día 16 de 
enero de 1988 a las diez horas, en primera convocatoria 
y el día 17 del misnio mes y año a las diez horas en 
segunda convocatoria, para tratar de los asuntos del

0 R D E N D E L D IA
LA JUNTA DIRECTIVA

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
Ortopédico 
Rayos laser

Consulta diaria excepto 
sábados, de 10 a 1

Sesiones de laser, de 5 a 7
I’rtdn-\ K i(irirfi''>- ‘ 1' I
I■•1' lililí. 22 3 1.2 tullí

HAZTE 
DONANTE 

DE SANGRE
LLAMA AL 
22 - 60 - 50
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Avila A Y. L

La Caja de Ahorros de Avila ha 
concedido un préstamo de 
ochenta y seis millones seis
cientas setenta mil quinientas 
veintiocho pesetas al Ayunta
miento de Arévalo. Esta cantidad 
la aplicará la Corporación Muni
cipal arevalense .a inversiones 
reales y a dotarse de bienes e 

■ instalaciones de uso público. El 
préstamo fue firmado ayer.

Crédito de 87 millones de la Caja de Ahorros de Avila al 
Ayuntamiento de Arévalo __ _____ _,^_,___,«__—i—

EQUIPAMIENTOS Y 
REALIZACIONES

Entre los equipamientos y rea
lizaciones que podrán hacerse 
posibles gracias a esta importan
te ayuda, podemos enumerar la 
adquisición de una emisora de 
radio para la policía local, la 
construcción de un mercado de 
abastos, el cerramiento del par
que de Gómez Pamo, la compra 
de una bomba y sus accesorios 
para la Cañada, la terminación de 
las obras del Matadero munici
pal la adquisición de los edifi
cios de la Isla y del Cogio Menor, 
la realización de trabajos en el 
Conjunto Histórico Artístico de 
la ciudad, la revisión del plan 
general de ordenáción urbana, la 
pavimentación de calles y el ten
dido de redes de alcantarillado y 
de aguas, etc.

LUMBRERASde Ahorros de Avila.El crédito fue firmado ayer en la Caja 

PRESENTES EN LA FIRMA
Por parte del Ayuntamiento de 

Arévalo asistieron al acto de la 
firma de la póliza Luis Alberto 
Antonio Martín,' alcalde presi
dente de la Corporación: José 
Antonio Reglero García, secreta-

rió, y José Antonio Familiar Sán
chez, interventor. Por parte de la 
Caja de Ahorros de Avila, estu
vieron Antonio Martín Jiménez, 
director general; Ricardo Sán
chez Encinar, jefe del Area de 
inversiones de la entidad; Pa

món Hernández García, asesor 
jurídico y Santiago Campos Ló-. 
pez, jefe de la zona de Arévalo. 
•Intervino las firmas el corredor 
de comercio de Avila, Ernesto 
Nicolás. Bartolomé.

DIPUTACION Y JUNTA
El resto del dinero necesaria 

hasta completar el importe tota! 
de las inversiones a realizar, k 
completarán la Diputación Pro
vincial de Avila y la Junta A 
Castilla y León.

LA SEÑORA

Doña María del Socorro 
Vicente González

(Vda de don Gabriel Ramos Rodríguez) 
QUE FALLECIO EL PASADO DOMINGO DIA 10, 

A-LOS 92 AÑOS DE EDAD

D. E. P.
Sus familiares

Ruegan una oración por su alma y comunican, 
que ante la imposibilidad de hacerlo personal
mente como fuera su deseo, agradecen desde 
estas columnas los testimonios de pésame reci
bidos por tan triste motivo; así como las misas 
que se celebren los días 14, 15 y 16, a las 8 de la 
tarde en la iglesia parroquial de San Pedro, se 
aplicarán por su eterno descanso.

AVILA DEL REY

EL AYUNTAMIENTO DE

AVILA INFORMA

CORTE DE AGUA
Con el fin de proceder a conectar 

la nueva arteria de suministro de agua 
potable de la C/ Fontiveros, mañana 
viernes, a partir de las 11 de la mañana, 
se procederá a cortar el servicio a la 
zona del Paseo de San Roque. Por lo 
tanto, esta zona como otras cercanas 
pueden quedarse sin agua o con escasa 
presión

La Comisión de Reclamaciones de la Universidad
de Salamanca aclara sus atribuciones

de la instancia afectada, ni lavaAvila Redacción

La Comisión de Reclamacio
nes a Plazas de Profesorado Or
dinario ha enviailo la siguiente 
nota sobre sus atribuciones;

“El conjunto de manifestacio
nes aparecidas en la prensa lo
cal, en documentos dirigidos a la 
mencionada Comisión o a sus 
miembros en particular o direc
tamente al rector de la Universi
dad de Salamanca en su calidad 
de presidente y miembro de la 
misma, obliga a esta Comisión a 
precisar los siguientes extremos;

1. -©eseamos insistir especial
mente’ sobre un aspecto; Esta 
Comisión es un órgano legal
mente establecido y junto al res
to de las Instituciones y órganos 
colegiados, 'forma parte de la

estructura actual de la Universi
dad de Salamanca. Dichos órga
nos, legitimados por los Esta
tutos, son los que deben ser 
utilizados en la resolución de 
cualquier conflicto planteado a 
miembros de la comunidad uni
versitaria.

2.— Establecidos estos cau- 
.ces, estatutariamente vigentes, 
'emplear otros no reglamentarios, 
para asuntos que en el mismo 
momento se encuentran en trá
mite de atención y juicio insti
tucionalizado — sobre todo si se 
da el hecho de estimación de 
derechos o intereses contra
puestos entre personas— exce
de la competencia y función de 
cualquier otro organismo u aso
ciación, y no favorece la acción

FUNOÁCIÓN PUSUCA STA. TSSISA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DC AVILA

JORNADAS SOBRE 
EL CONOCIMIENTO 

CIENTIFICO DEL UNIVERSO
DIRECTOR Y PONENTE: LUIS ROSADO

Avila del 19 a 22 de enero de 1988

TEATRO CINE AVENIDA 18.30 a 21 K
MATRICULA CENTRO ASOCIADO UNED. 

C/ Sto. Tomás, s/n.
Teléf.: 22 50 00 - 22 50 04 de lO a 13 y de 17 a20 h.

DERECHOS DE MATRICULA 1.000 pts.
ALUMNOS de 7.° y 8.° de EGB y de BUR 500 pts.
VIAJE Y VISITA AL PLANETARIO DE MADRID 500 pts.

PATROCINAN: 
AYUNTAMIENTO DE AVILA 

Obra Cultural 
CAJA DE AHORROS DE AVILA 
JUNTA DE CASTILLA Y LEON

rece — antes bien deteriora g» 
vemente— el funcionamienii 
de la institución Universitari! 
socavando, al mismo tiempo, e 
necesario respeto que debe otoi 
garse a la normativa vigente. S¡i 
perjuicio de que cada cual se 
libre de expresar sus opinione 
por el cauce que considere mí 
oportuno.

3 .—En particular, la Comisiói 
de Reclamaciones a plazas di 
Profesorado Ordinario rechai 
rotundamente cualquier int» 
vención al margen del procedí 
miento legalmente establecídi 
que, valiéndose y utilizandolo 
mediós de comunicación socii 
pretenda confundir a la opinió 
pública y a la propia comunid» 
universitaria.

4 .—Todos los miembros del 
Comunidad universitaria debe 
sentirse requeridos por la ext 
gencia plasmada en los Estât» 
tos de la Universidad de Salo 
manca, en su Art 151. e; “S® 
de la Universidad... observo 
una conducta acorde con 
dignidad de las funciones q» 
tenga encomendadas y el pt»’ 
tigio de la Universidad". 1" 
tentar dirimir o presionar |)» 
otros cauces que no sean 1» 
legalmente establecidos el n® 
mal funcionamiento de un® 
gano universitario, como es 
Comisión de Reclamaciones' 
plazas de Profesorado Ordinat' 
supone un quebrantamiento 
la normal convivencia univen 
taria; llegando, acaso, a incu ' 
en acciones contra el actual 
denamiento jurídico.

■ 5.— Mientras se mantefí 
dentro del actual ordenainifM 

. universitário la Comisión d^, 
clamaciones, con las atribú- 
nes que la propia Ley Orgal 
de Reforma Universitaria le o« 
ga y con la legitimidad que 
Claustro de la Universidad re 
noce a sus componentes, la ' 
munidad universitaria puede 
ner la absoluta seguridad de < 
esta Comisión defenderá los 
terios-de capacidad y mérito 
cuantas reclamaciones lleguf 
ella".
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Esquina dt» lo,s jabalíos NINO

Llegan las antenas parabólicas
• Es necesario dar utilidad al edificio del silo *
Superamos el pasado, metiéndonos en el presente, hasta 

encaminamos hacia el futuro. La modernidad y la transmo
dernidad han sido rebasadas, a golpe de tecnología, encami
nándonos al transfuturo.
' Aquí está el testimonio grá
fico de este avance en forma 
de antena parabólica, que 
nos conecta con el mundo, 
pudiendo hacer pedorretas a 
la soporífera televisión esta
tal. Esta parabólica, es la 
primera que se instala en 
Arenas, al menos no hemos 
visto ni tenido noticias de 
otra, lo que supone un “acon
tecimiento” noticiable. Claro 
que, para enterarse de lo que 
pasa en otros mundos, es 
superconveniente conocer 
más idiomas que el verná
culo. Sin ellos, la “libertad” 
se recorta. Quizá, esta antena 
parabólica, sea el aldabonazo 
que marque el punto de par
tida para la apertura de nues
tro pueblo hacia mercados 
internacionales. Eso sí, po
niéndose antes al nivel que 
los extranjeros exigen. Es de
cir: aprendiendo idiomas. ¿Y 
si nuestro pueblo se esfor
zara en conseguir ser Centro 
Piloto de Estudios de Idio
mas?

ESTACION DE 
AUTOBUSES Y 
CENTRO COMERCIAL

Ahí está el Silo, de lo que 

fuera Servicio Nacional del 
Trigo, hoy llamado Servicio 
Nacional de Productos Agra
rios, en total y absoluto si
lencio. No cumple ya el fin 
para el que fue construido 
porque las tecnologías impo
nen otros sistemas y porque 
nuestra ciudad dejó, hace 
tiempo, de ser una potencia 
agrícola.

Para lo que sí podría servir 
el antiguo Silo, previa adap
tación conveniente, es para 
Estación de Autobuses y Cen
tro Comercial. Aquella está 
haciendo falta de manera apre
miante porque los barullos 
que se forman en la Plazuela 
la mayoría de los días, espe
cialmente los fines de sema
na, puentes y vacaciones, son 
considerables. En cuanto al 
Centro Comercial, podría in
tentarse una adecuación a 
los tiempos innovadores. Da
ría servicio a una gran ba
rriada que ha crecido de ma
nera espectacular. Las ven
tajas de una y otro son in
negables. Un concurso de 
ideas para ambas cosas po
dría ser convocado para ade
cuarlo al entorno. Eso supo
niendo que el Ayuntamiento

sea suficientemente diligente 
y consiga recuperar un edifi
cio que puede cumplir mejo
res fines que la ruina.
RESPONSABILIAD DEL 
APAGON

. Saivadala responsabilidad 
de los empleados de la com
pañía, que suministra la ener
gía eléctrica a nuestros pue
blos, cuya diligencia ha sido 
reconocida públicamente por 
todos y desde estas páginas, 
ha llegado el momento de 
que los responsables de los 
Ayuntamientos, que sufrie
ron el apagón del último día 
del año que se nos fue, tomen 
medidas en la reunión que se 
celebrará en. Arenas el pró
ximo viernes, para exigir res
ponsabilidades a la citada 
Compañía Eléctrica.

No es la primera vez, ni 
será la última, que esto ocu
rre. Hemos avanzado enor
memente en tecnología y las 
tarifas aumentan sin cesar. 
Los anuncios y la publicidad 
gasta generosamente mucho 
dinero en decimos que nos 
electrifiquemos y que invir
tamos en eléctricas. El resul
tado de la electrificación y 
las inversiones llega con cuen

tagotas a nuestros pueblos.

La primera antena parabólica instalada en Arenas. PAJUELO

CIRCULACION

Hay conductores que infrin- - 
gen constantemente las nor
mas de tráfico én nuestro 
pueblo. Hay quienes preten
den llegar con su coche hasta 
la “cama”, dicho sea en sen
tido coloquial. Los giros y 
los discos se “desconocen” 
Si las normas se han hecho

para cumplirías hay que exi
gir que se cumplan. Lo otro, 
es una burla a quienes son 
respetuosos. Que son los 
más. Del Ayuntamiento es 
responsabilidad hacer que se 
cumplan. O que se supriman 
y nos convirtamos en un pue
blo anárquico. Con la anar
quía, evidentemente, no lle
garemos a conquistar el trans
futuro.

CARRASCO"’omento de la intervención del Rey Melchor.

Por la nieve caída durante la última jornada

Dificultades para circular por 
las carreteras de acceso al Valle 
del Tiétar

L^NDELEDA 1

A^ggar de la lluvia

Gran éxito de la Cabalgata de Reyes
I^ndeleda. Jesús Monforte. 
Nuevamente este año una 
f^osa Cabalgata de Reyes 
| ''^corrido las calles de Can- 

en medio del júbilo 
k ^1. La Cabalgata ha sido 

.é^nizada por el Ayunta- 
. ^nto en colaboración con la 

^^’^’^^^ ^^ Leda, 
‘^ægria Candeledana, gana

deros y club de fútbol. Aunque 
la lluvia se convirtió en prota
gonista, no impidió qué los 
Magos visitaran a todos los 
niños haciendo cumplirse en 
muchos de ellos su ilusión de 
regalos.

Al llegar a la plaza Mayor, 
Sus Majestades entraron al 
Ayuntamiento, para reclinar

se ante el Niño Jesús de un 
precioso nacimiento viviente y 
compartir unos momentos con 
los niños. Durante todo el re
corrido fueron ciamorosamen- 
te saludados por todo el ve
cindario que acompañó a la 
caravana hasta que fue des
apareciendo en el horizonte 
camino de otros pueblos.

Arenas. Redacción.

La nieve ha vuelto a hacer 
su aparición en el Valle del 
Tiétar; esta segunda nevada de 
la temporada (primera del año) 
ha sido más intensa que la que 
se produjo durante el pasado 
mes de noviembre.

A la hora de escribir esta 
información, todos los accesos 
al Valle del Tiétar desde Avila 
se encontraban con cadenas; 
por tanto las dificultades a la 
horade circular por estas carre
teras, como consecuencia de la 
nieve hace necesario el uso de - 
cadenas en los puertos de 
Menga, El Pico y La Para
mera. Los puertos de Serrani
llos y Mijares, menos transita-

GUISANDO

María Magdalena Campy, 
nueva secretaria del
Ayuntamiento
Avila. Redacción.

El Boletín Oficial de la 
Provincia de Avila publica 
una resolución de la Direc
ción General de la Función 
Pública por la que se re
suelve efectuar el nombra
miento provisional, a favor 

dos que los anteriores, tam
bién se encontraban ayer con 
cadenas.

La nieve ha caído en todo el 
Valle por encima de los 800 
metros, por lo que localidades 
como El Arenal, Gavilanes, 
Santa Cruz del Valle, San Es
teban del Valle, Cuevas del 
Valle y Mijares, amanecieron 
en la mañana de ayer con nieve 
en sus calles.

En el resto de las localidades 
del Valle la lluvia estuvo ca
yendo durante toda lajornada 
de ayer, haciendo honor al 
apelativo de “El orinal del 
cielo”, como se conoce a este 
bello paraje de la provincia de 
Avila.-

de la funcionaria de Admi
nistración Local, con habili
tación de carácter nacional, 
María Magdalena Campoy, 
para ocupar la plaza de 
secretaria de tercera catego
ría en el Ayuntamiento de la 
localidad abulense de Gui
sando.
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y ilianueva de Avila quiere convertirse en municipio independiente.
UMBRI RAS

Tomás Blázquez, alcalde de Navatal
gordo y de la entidad de Villanueva. 

UMBRIRAS

Gregorio Hernández, candidato a la .Alcaldía de Navatalgordo y Dioiiisiu
Muñoz, alcaide pedáneo de \ ilianueva. iimhkik\s

Moción de censura de los concejales de la entidad menor contra el alcalde del municipio

Enfrentamiento entre Navatalgordo y Villanueva por j 
la segregación y el reparto de fondos s

(^iene de primera página)
Avila. Maximiliano Fernán
dez^

El candidato a la Alcaldía 
del municipio, Gregorio Her
nández Castillo y el alcalde 
pedáneo de Villanueva, Dio
nisio Muñoz Montero, han 
explicado a El Diario de Avi
la que el principal motivo de 
la moción de censura es el 
incumplimiento del pacto 
electoral, por parte del alcalde 
de Navatalgordo, para resol
ver los problemas de munici
pio y entidad, entre los que 
tienen especial importancia el 
de la segregación, para el que 
aseguran no contar con el 
apoyo necesario y los econó
micos, entre los que figura 
una reclamación de dos millo
nes de pesetas, como cantidad 
correspondiente de los 4 mi
llones existentes de superávit 
al pasar, en 1983, Villanueva 
de Avila, de anejo a entidad local 
menor. También se quejan de 
que no les llegan otros recur
sos del Fondo Nacional de 
Cooperación Municipal, re
cursos locales y del Asocio. 
En cuanto a la segregación, 
Villanueva de Avila, que en
cuentra en la distancia (17 
kilómetros existentes, para 
acudir al juzgado de Paz, 
partidas de nacimiento, etc.), 
uno de sus argumentos, ha 
instado ya un expediente para 
convertirse en municipio in
dependiente, expediente que 
debe remitir al municipio de 
Navatalgordo para que lo tra
te en el Pleno y se exponga al 
público. La Consejería de 
Presidencia y Administración 
lerritorial de la Jun^a ya 
tiene constancia de ello.

QUEJAS CONTRA 
MALOS TRATOS

Los concejales de Villanue
va han enviado asimismo un 
escrito al gobernador civil de 
Iq provincia en el que se 
quejan de los malos tratos 
recibidos; en concreto adu
cen:

“En las sesiones celebradas 
hasta la fecha nos vemos so
metidos a insultos y humilla
ciones por parte de los asis
tentes (miembros y vecinos de 
dicha entidad). Se nos inte
rrumpe continuamente en 

nuestras intervenciones, resul
tando imposible mantener un 
libre diálogo, que conlleve a 
establecer acuerdos sobre los 
temas que están pendientes de 
negociar. Las actas de las 
sesiones se redactan a capri
cho del señor secretario, ha
ciendo figurar en ellas los 
acuerdos tomados, de forma 
que favorezcan a la entidád 
que ellos representan. Se nie
gan a transferimos las par
tes proporcionales que corres
ponden a nuestra entidad, 
procedentes de Fondos de 
Cooperación Nacional, Aso
cio, recursos locales, aproba
do en sesión ordinaria del 28 
de marzo de 1987. Lo mismo 
sucede con el superávit proce
dente de la liquidación de los 
presupuestos municipales.

Los contenciosos de Navatalgordo y la 
emancipación de Villanueva
Maximiliano Fernández.

No tiene lortuna Navatal
gordo en sus relacione.s con 
los pueblo.s vecinos. Si hace 
dos años se vieron enlrenta- 
do.s a Navaquesera, con ac
tuación de la Guardia Civil 
por medio, en un contencio
so por la propiedad del agua, 
aún no resuelto, ahora se 
enlrentan también con su 
hasta ahora anejo o entidad 
local dependiente, Vilkinue- 
va de Avila, que quiere segre
garse, tener alcalde propio y 
no depeder de él. '

La segregación es, en defi
nitiva, el problema de londo 
que late en la moción de 
censura presentada co-nlra el 
alcalde de Navatalgordo, 

1 omás Blázquez Rollón, a 
quien habían volado a cam
bio de que apoyara sus rei
vindicaciones y el mejor tra
to posible para la entidad de 
Villanueva, dependiente del 
municipio de Navatalgordo. 
Es curioso que Navatalgor
do, con más de medio cente
nar de vecinos más que Villa
nueva de Avila (alrededor de 
650 debe tener el primero y 
de '5S() el segundo, según 
datos tucilitudos por Tomás 
Blázquez Rollón, ya que en 
el censo liguran juntas am

que estamos pendientes de 
percibir desde 1983, fecha en 
que se constituyó la entidad 
menor de Villanueva de Avi
la. Igual que lo anterior, 
está aprobado en asamblea, y 
la distribución sería al 50 por 
100 para ambas entidades”.

En la carta remitida al go
bernador civil advierten del pe
ligro que corre su integridad 
física, pidiendo la protección 
de las fuerzas del orden y 
emiten un voto de censura 
contra el alcalde porque “con 
una pasividad total y falta de 
autoridad está permitiendo el 
deterioro de ‘las relaciones".
TOMAS BLAZQUEZ: 
“AL CANDIDATO NO LO 
QUIEREN NI EN 
VBLLANUEVA”

Por su parte el alcalde de 

bas entidades con un total de 
1.224 habitantes) tenga, sin 
embargo, un concejal me
nos, debido, al parecer, a que 
acudieron menos volante.s a 
la.s urnas. Una abstención 
que puede acabar en conflic
to grave si, como se teme, 
prospera la moción de censu
ra presentada contra el alcal
de y es elegido en su lugar, 
con los cinco votos de Villa
nueva, el candidato de este 
pueblo, Gregorio Hernández 
Castillo. Alcalde y candidato 
son ambos del CDS.

Pero lo de menos parece 
ser, en este caso, el partido 
político al que pertenecen los 
concejales: 3 de A.P., 1 del 
CDS y 1 del PSOE en Villa
nueva y 3 del CDS y 1 del 
I^SOE en Navatalgordo. El 
lerna politico queda muy 
relegado a lo.s intereses y a la 
detensa del propio pueblo. 
Li eonilicto puede venir por 
los enl rentamienlos produci- 
dos ya entre los concejales de 
ambas entidades y entre los 
vecinos de Navatalgordo y 
lo.s concejale.s de Villanueva, 
que han de acudir a la cabeza 
del municipio, distante 17 
kilómetros, para la celebra
ción de los plenos. El alcalde 
de Navatalgordo asegura 
que no sabe cómo van a reac

Navatalgordo, Tomás Bláz
quez Rollón, ha manifestado 
a El Diario de Avila su inten
ción de convocar el Pleno en 
el plazo disponible de dos 
meses y ha reconocido que 
podría ser elegido el candi
dato de Villanueva de Avila 
con los votos de los cinco 
concejales, añadiendo: “Si sa
le elegido, no sé qué puede 
pasar; por el Ayuntamiento 
nada; pero no sé con los 
vecinos, aunque habrá que 
evitarlo. La verdad es que al 
candidato no lo quieren ni en 
Villanueva".

—¿Usted reconoce que ha 
habido amenazas?

—Se puede pasar alguno 
hablando; pero creo que han 
empezado ellos y tampoco 
considero que se les haya 

cionar los vecinos si su 
Ayuntamiento fuera ocupa
do por un concejal de Villa
nueva. Por otra parte los 
concejales de esta entidad 
menor ya han comunicado al 
gobernador civil que “la si
tuación tiende a agravarse 
poniendo en peligro incluso 
su integridad física”, pidien
do “protección por parte de 
las Fuerzas del Orden Públi
co cada vez que tengamos 
que asistir a las citadas se
siones”.

El problema, por lo que se 
refiere a Villanueva de Ávila, 
tiene además otra lectura: el 
intento emancipador de una 
entidad, que hace 50 años 
estaba distribuida en plena 
sierra, como barrios y ma
jadas disgregadas. En 1940 
se inauguraron los primeros 
barracones, escuelas, etc., que 
antes estaban en los barrios. 
En los años 50 se construye 
la iglesia. En 1983 deja de ser 
anejo para convertirse en 
entidad local menor. Ahora 
quiere segregarse y consti
tuirse en municipio,, aunque 
tal vez choque con la política 
administrativa de favorecer 
las concentraciones y man
comunidades, en contra de 
cualquier disgregación.

tratado mal. Es precisamcnic | 
Gregorio Hernández quien 
siempre está amenazando con . 
que me puso de alcalde y 
ahora me va a quitar. En 
cuanto al secretario e.s falso ; 
que no refleje la verdad. Por 1 
otra parte, no hay enfrenla- 
mientos-entre los vecinos.

En cuanto a las reivindica
ciones y acusaciones de Villa- 
nueva de Avila, Tomás Bláz-f 
quez explica: '

—El dinero que exigen son f: 
473.000 pesetas de un supe-1 
rávit que hubo, no dos millo- ( 
nes y lo vamos a incluir en el fe 
presupuesto de este año para 
dárselo, ya que, hasta ahorat fe 
no ha sido posible. Otras co- g 
sas pendientes de contribucio- g 
nes. Asocio, etc., no lo pode- | 
mos pagar nosotros, porque 
son de otras corporaciones. 
Désde el 87 se .les da el 41,6 
por 100 que le.s corresponde 
en proporción a la población.

—¿Y qué hay del pacto y de 
la segregación?

--Hicimos un acuerdo pm 
el que si me daban su voto 
para alcalde, nosotros les sa
cábamos el alcalde pedáneoe 
intentaríamos lacilitar la se
gregación si nuestro pueblo 
estaba de acuerdo. Incluso 
Navatalgordo aceptará la se; 
gregación de Villanueva si 
ellos aceptan la línea divi- 

,Soria que se estableció y te- 
tiran £1 contencioso que han 
puesto. El verdadero proble
ma es que hace falta mas 
dinero para atender las nece
sidades de las dos entidades.

— Una- última cuestión ¿no 
les parece demasiadas tensio
nes las que tienen con Villa- 
nueva y Navaquesera?

—Este año con Navaquese
ra no ha habido ningún pm' 
blema porque no ha faltadoe 
agua y los problemas los ori
ginaban ellos cuando rorn' 
pían conducciones de ag>'.2 
desde una finca nuestra o” 
Navaquesera, que pasan po”^ 
su municipio.

Estamos pendientes de qu^ 
con el contencioso se diga o 
quién es el agua. A nivel o 
relaciones no hay problema?' 
yo voy a Villanueva, he sum 
do este verano a Navaqueset 
y no ha pasado nada, al 
que sucede con los jóveu^] 
que van a las fiestas y t®*” 
poco ocurre nada.
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Más de 1.450 puntos de 
asistencia en toda España. 
Su Renault con 
Renault Financiación. 
Hasta 4 años. fí r smio

Hoy en día ya no es suficiente construir 

buenos coches.
El progreso en el mundo del automóvil 

consiste, además, en facilitar su compra.
Los fines de mes no son siempre 

fáciles, y por eso Renault ha,querido 
poner a su servicio un sistema de Asesoría 

de Financiación muy especial.
Con sólo marcaron 

■ número de teléfono, usted ya 

puede hablar gratuitamente 
con el Sr. Financiación.

Exponerle su situación concreta 
F y, juntos, encontrar la fórmula de

Financiación que más le 

convenga.
Si está pensando en comprar 
un coche, deje que le asesore 
un auténtico experto. De 

toda confianza.
Llame gratuitamente.

Pregunte^ en cualquier Concesionario Renault.
900 15 55 55

; RENAULT
COCHES LLÉTO

ír. Finanaadón

DE VIDA
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AREVALO
En el primer Pleno del año___________________  

Los concejales del CDS y 
AP votaron contra un informe 
del Gobierno Civil
Arévalo. Fernando G. Muriel.

El Ayuntamiento de la ciudad de Arévato se reunió en el 
primer pleno del año, ei pasado día 7 de enero. El único de los 
temas polémicos del orden del día^ fue la inclusión del concejal 
del Colectivo Progresista Independiente C.P.l. Luis de Alba 
Caro, como representante del Grupo Mixto, en todas las 
comisiones informativas del Ayuntamiento.

Este tema, que ya ha sido 
debatido en varias ocasiones, 
ha llegado al gobernador civil 
de la provincia, quien ha man
dado una carta al alcalde de la 
ciudad comunicando a éste 
que ai votar “Sí” el concejal 
en cuestión a la formación de 
las Comisiones, éste no puede 
pedir formar parte de ellas. 
Por otra parte, tanto Alianza 
Popular como el Centro De
mocrático Social, están de 
acuerdo con la propuesta del 
concejal del Colectivo Progre
sista Independiente, a fin a 
UGT, de que éste pertenezca a 
las comisiones informativas y 
tanto en esta ocasión como en 
otras votaron favorablemente 
a la propuesta del indepen
diente, no aceptando el comu
nicado del gobernador.

Animado estuvo el punto 
de Ruegos y Preguntas en el 
cual, comenzó el portavoz del 
grupo Popular pidiendo in
formación a la titular de Cul
tura sobre las actuaciones mu
sicflics de las pasadas fiestas 
navideñas, en donde se trajo 
al grupo “Tahona” para una 

actuación con unos gastos de 
200.000 pesetas y una afluen
cia que no llegaba akmedio 
centenar de personas en el 
Teatro Municipal. La titular 
de esta delegación, se defendió 
diciendo que lo había hecho a 
título personal por la urgencia 
de este acto, aunque los con
tactos se celebraron dos meses 
antes del recital. A partir de 
aquí, se produjo un enfrenta
miento verbal entre los conce
jales de la oposición y los del 
grupo de gobierno, sobre la 
asistencia a los actos públi
cos. .

También de importancia 
fue el escrito que el portavoz 
dél grupo centrista recibió del 
presidente de la Federación 
de pelota para la celebración 
en la ciudad de partidos de 
pelota de los campeonatos 
provincial y regional, así 
como de algún partido de la 
fase final del campeonato de 
España, ya qué el frontón de 
Arévalo es el único cubierto 
de la provincia, y de los pocos 
de nuestra Comunidad Autó- 
nóma.

Según ei Boletín 
Oficial de la Provincia
Subasta pública 
para arrendar 
los pastos en 
Langa
Avila. Redacción._______

El próximo día 23 del 
presente mes de enero se va 
a celebrar, a las 13,30 ho
ras, en el salón de Juntas 
de la Casa Consistorial de 
Langa, una subasta públi
ca para el arriendo de los 
aprovechamientos de los 
pastos para ganado vacu
no y lanar y correspon
dientes a los prados de 
dicho municipio siguien
tes;

Prado de la Fuente, con 
un precio inicial de tasa
ción de 1.300.000 pesetas; 
prado de Narros de la De
recha, 600.000 pesetas; pra
do de Narros de la Izquier
da, 900.000 pesetas y resto 
de los prados municipales, 
500.000 pesetas.

El período de aprove
chamiento será desde el día 
6 de febrero al 30 de di
ciembre del presente año.

A dicha subasta podrán 
concurrir cuantas personas 
reúnan la condición de ga
nadero en dicho término 
municipal y sea vecino de 
la citada localidad de 
Langa.

La presentación de pro
posiciones serán efectua
das por los licitadores en 
dicho Ayuntamiento hasta 
la hora de la celebración de 
la subasta,, en sobre ce
rrado.

RIVILLA DE 
BARAJAS

Miguel Angel Sánchez, nuevo 
alcalde de la localidad
Rivilla de Barajas. Francisco Gutiérrez Barcala. 

Un doble motivo noticiable trae hasta estas páginas la f 
pequeña y simpática localidad de Rivilla de Barajas, en plena 1 
Moraña y muy cerquita de su cabecera Fontiveros. La política ¡ 
y las fiestas han sido estas dos noticias, ambas importantes y * 
que han sido comentadas, las dos, favorablemente. 1

que. deseamos aciertos y 1o-El Ayuntamiento de es-ta 
pequeña localidad de Rivilla 
está compuesto, tras las últi
mas elecciones habidas en el 
año 87, por cinco concejales 
todos ellos pertenecientes al 
CDS y que eligieron como 
alcalde a Jesús Sánchez, 
maestro nacional. Pero el des
tino quiso que Jesús fuera 
destinado a las Islas Canarias 
con lo que ha tenido que estar 
alejado de la Alcaldía espe
rando arreglar su pase a esta 
zona, y poder ejercer cerca de 
Rivilla donde desempeñar su 
cargo de alcalde .para el que 
había sido elegido. Las cosas 
no se han arreglado y Jesús ha 
entendido que Rivilla debiera 
tener un alcalde cerca de sus 
vecinos, cerca de sus proble
mas. Por ello el día 7 de 
enero, Jesús Sánchez, en un 
pleno de su Corporación ha 
puesto su dimisión como al
calde de Rivilla. Los conceja
les han realizado una nueva 
votación saliendo elegido con 
los cuatro votos de sus corn- 
pañeros otro joven de esta 
candidatura, Miguel Angel 
Sánchez Alarcón, de 26 años, 
que en el mismo pleno tomó 
posesión de su cargo. Nuestra 
felicitación al nuevo alcalde al

gros para Rivilla.
LA ILUSION FESTIVA

La otra noticia venía dada 
por el ambiente festivo que 
e<5ta simpática localidad vivió 
en la noche de Reyes, una 
auténtica noche de ilusión y 
de fiesta para los pequeños y 
para los mayores. De la veci
na localidad de Fontiveros, ya 
en plena noche, se acercó 
hasta Rivilla la comitiva real 
de los magos. Más de 20 
automóviles, en caravana, ha
cían su entrada en Rivilla 
dando escolta a los Reyes 
Magos. Jóvenes ataviados de 
distinta manera simulando 
personajes de la Televisión y 
del ensueño acompañaban a 
los Magos que se dirigieron 
hasta las escuelas donde el 
pueblo de Rivilla esperaba la 
llegada de Melchor, Gaspar y 
Baltasar. Allí, un miembro de 
la Corporación, Isa Mary, en 
nombre de los niños y de 
Rivilla, dijo unas palabras de 
bienvenida agradeciendo este 
gesto. Luego los Reyes tam
bién leyeron su mensaje al 
pueblo de Rivilla y de forma 
individualizada fueron entre
gando los regalos a los niños

Amanecer en Gredos

Amanece un nuevo día en nuestra
región, y con él, la unión de la Caja Plural 
Provincial de Avila y la Caja de Ahorros 
de Salamanca.
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Ciudad Rodrigo quiere ser 
Patrimonio de la Humanidad
Ciudad Rodrigo (Salamanca).
Efe._______ ___________

La Junta de Castilla y León 
apoyará la nominación del 
casco histórico de Ciudad Ro
drigo como Patrimonio de la 
Humanidad, ha dicho el pre
sidente del Gobierno autó
nomo, José María Aznar.

Aznar realizó una visita ofi
cial a Ciudad Rodrigo, en res
puesta a la invitación que el 
pasado mes de septiembre, le 
realizó el alcalde mirobrigen- 
se, el socialista Miguel Cid, 
que también aprovechó para 
reunirse con militantes y al
caldes aliancistas de la zona.

La visita estuvo precedida 
de la polémica, al declarar el 
alcalde que se había enterado 
por la prensa de que Aznar 
había aceptado su invitación 
para visitar la ciudad.

En el salón de sesiones del 
Ayuntamiento, Cid Cebrián sub
rayó que se trata de 1^ primera 
vez que un presidente de la 
Comunidad Autónoma visi
taba oficialmente Ciudad Ro
drigo.

Señaló el alcalde que una de 
las aspiraciones más^ anhela
das para Ciudad Rodrigo es 
la declaración de su conjunto 
histórico como Patrimonio de 
la Humanidad.

El alcalde añadió que Ciu
dad Rodrigo, “como cabecera 
de comarca y ciudad con pa
sado ilustre, se encuentra en 
una situación de tradición, de- 
paso a una modernidad que no 
acaba de llegar”.

Cid Cebrián resaltó que la 
presencia de Aznar en Ciudad

Rodrigo demuestra una pre
ocupación y acercamiento de 
la institución más importante 
de la Comunidad Autónoma 
hacia la ciudad.

Aznar, tras mostrar su satis
facción por la visita a Ciudad 
Rodrigo, manifestó que es pre
ciso “no mirar hacia atrás para 
recreamos en el pasado, de no 
estar pendiente permanente- 
mente de las necesidades o de 
los problemas de un presente 
que tenemos a veces clavado 
como espinas que producen 
heridas, sino intentar, poco a 
poco, encarar nuestro futuro 
con miras a la España de la 
Europa del año 2.000”.

Aznar destacó el. apoyo de 
la Junta de.Castilla y León a 
Ciudad Rodrigo y los ayun
tamientos de la comarca para 
solucionar las carencias que en 
su día fueron planteadas.

Sobre la declaración de Ciu
dad Rodrigo como patrimo
nio de la humanidad, Aznar 
declaró que no lo veía utópico,, 
aunque sí “difícil, pero ase
quible” y afirmó que “la Junta 
estará al lado del Ayuntamien
to mirobrigense en esta cues
tión”. .

Cid Cebrián entregó al pre
sidente de la Junta la medalla 
de oro de la localidad y éste 
firmó en el libro de oro deí 
Ayuntamiento.

Finalizado el acto de recep
ción, Aznar recorrió el mer
cado de abastos y la escuela 
taller, así como el palacio epis
copal, donde se entrevistó con 
el obispo dimisionario, Deme
trio Mansilla.

Salamanca será sede de una 
Unidad de Intervención de là
Policía
Madrid. Efe.

Salamanca será la sede de 
una de las nuevas U nidades de * 
Intervención de la Policía, 
que sustituirán a las actuales 
Compañías de la Reserva Ge
neral y contarán con un mí
nimo de 168 hombres, distri
buidos en veinte equipos ope
rativos, según la primera pro
puesta para su creación, a la 
que ha tenido acceso Efe.

Esta estructura básica, or
ganizada en tres grupos ope
rativos, será la fijada para 
cuatro de las siete Unidades 
de Intervención Zonales, ya 
que en las que tendrán su 
sede en Madrid, Barcelona y 
Bilbao estas Unidades cua
druplicarán sus grupos ope
rativos.

En las dos Unidades de 
Intervención Nacionales, con 
ámbito de actuación en todo 
el territorio, el número mí
nimo de integrantes se fija en 
287, distribuidos en cinco gru
pos operativos, uno de ellos 
de motos y otro de Caba
llería.

La propuesta de creación 
de estas Unidades ubica a las 
Nacionales en Madrid y Za
ragoza, y a las Zonales en 
Madrid, Barcelona, Valen
cia, Sevilla, Vitoria, Sa
lamanca y La Coruña.

La protección a los Reyes 
de España y altas personali
dades nacionales y extranje
ras figuran entre las misiones 
asignadas a estas Unidades, 

junto al mantenimiento del 
orden público, actuaciones 
en grandes concentraciones 
de masas, protección de ins
talaciones o intervención en 
motines.

Como novedad se incluye 
la actuación y auxilio en caso 
de graves calamidades o 
catástrofes públicas, en un 
concepto amplio de seguri
dad ciudadana, que superad 
de mantenimiento del orden 
público.

Para la ubicación geográ
fica de las nuevas Unidades, 
el criterio aplicado en la pro
puesta de la Dirección es el 
de la “inmediatez en la inter
vención” y, en consecuencia, 
se han seleccionado ciudades 
caracterizadas por ser pun
tos de concentración indus
trial o económica, con ele
vado censo poblacional, por 
ser centro neurálgico de co
municaciones o por presen
tar una confíctividad social 
“máxima o permanente”.

Lasexta Unidad tendrásu 
base en Salamanca y su ám
bito de actuación en Valla
dolid, León, Palencia, Bur
gos, Soria, Segovia, Zamora, 
Avila, Salamanca, Logroño 
y Santander.

El proyecto especifica que 
el policía que acceda a estas 
Unidades deberá permanecer 
un mínimo de tres años en 
ellas, en los que no perderá 
su destino en la plantilla de 
origen.

Fallece el director 
provincial de
Agricultura de
León al caerse de 
un cuarto piso
León. Éfe. 

El director provincial de Agri
cultura, Pesca y Alimentación 
en León, Juan José Marcilla 
Cavanillas, falleció ayer al 
caerse desde la terraza de su 
domicilio, en el cuarto piso, a 
un patio de luces.

El Gobierno'Civil de León 
hadado a conocer una escueta 
nota informativa en la que.sé 
indica que Juan José Marcilla 
“se cayó desde el cuarto piso 
de su domicilio, a las 9,30 . 
horas de la mañana y murió 
poco después en el Hospital i 
General Princesa Sofía, de 
León”.

Fuentes familiares indicaron 
que el director provincial de 
Agricultura tenía la costum
bre de comprobar en un ter
mómetro que hay en la terraza 
de su domicilio la tempera
tura, antes de dirigirse a su 
trabajo.

Juan José Marcilla fue reco
gido aún con vida por una 
patrulla de la Policía Munici
pal que había sido avisada por 
unos vecinos del inmueble, quie
nes dieron.çqenta que una per
sona sé había caído al patio de 
luces del domicilio, en la calle 
Villa de Benavente, de la capi- ■ 
tal leonesa.

Juan José Marcilla fue nom
brado director provincial de 
Agricultura hace cuatro años.

Cojo Salamanca
/a Cga reg/ofiaZ de/ Dí/ero
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El sufrimiento es un misterio. 
Todo consiste én saber si es un mis
terio de vida o de muerte”.

E.BOEHRER

La santa sobriedad

El cura de San Tirso
El pasado día 7 este perió

dico recogía la noticia del 
fallecimiento del sacerdote

Ævila medieval
PPT

Vaya sonrojo
El País, 13-1-88

El cúmulo de despropósitos 
que constituye el caso Barde
llino ha alcanzado una cum
bre insuperable con la decisión 
dei Supremo de mantener la 
expulsión de la carrera del 
magistrado que presionó a un 
colega para que pusiera en 
libertad provisional al mafioso, 
al tiempo que deja sin efecto 
idéntica sanción impuesta a 
este otro juez que se dejó 
presionar.

Pero se trata de una esca
lada de disparates que no co- 
nienzó ayer.- Los hechos no 
sólo son conocidos sino que 
figuran en el sumario corres
pondiente, y en su existencia
se apoyaron dos de los jueces 
que en primera instancia juz
garon el comportamiento de 
Varón Cobos y Rodríguez Her
mida para disentir de la sen
tencia absolutoria. Esos dos

Las sentencias y el 
''caso Bardellino”

YA,13-1-88
Ante los pronunciamientos 

de la sentencia —la sentencia 
aún no es conocida— del pleno 
dei Tribunal Supremo en el 
que podríamos llamar “caso 
Hermida y Varón Cobos” o 
“caso Bardellino”, no faltarán 
quienes sospechen que ciertas 
conductas reprobables no reci
ban un reproche judicial tan 
contundente como el social: 
después de ser absueltos ambos 
magistrados de la acusación 
de prevaricación, ahora vuelve 
uno de ellos a sus funciones de 
juez, con una multa relativa- 
niente asequible. Y aún pensa
rán algunos que la suavidad 
judicial coincide con el hecho 
de serjueces los protagonistas 
de las conductas enjuiciadas.

La verdad es que no cabe 
todavía formular un juicio so
bre severidad o suavidad: es 
preciso conocer la sentencia, 
como mínimo. Pero precisa
mente este momento debe ser 
especialmente oportuno para 
aclarar que las sentencias pe
nales se dictan sobre la base de 
las alegaciones y las pruebas

El quiosoo
jueces llamaban la atención 
sobre el hecho de que la sen
tencia pasase por alto datos 
como el pago de cinco millo
nes de pesetas, por su gestión, 
a la amiga del juez que pre
sionó al otro, o la considera
ción como “sumamente peli
groso” de Bardellino en las 
fichas de la Interpol, lo que 
hubiera debido impedir la con
cesión de la libertad provisio
nal a alguien cuya extradición 
había^ sido solicitada por las 
autoridades italianas. El ex
pediente abierto por el Con
sejo General del Poder Judi
cial abunda en detalles trans
parentes sobre là naturaleza 
de los hechos, que;en realidad 
no han sido cuestionados por 
ninguna de las sentencias suce
sivas. Y al margen de más afi
nadas calificaciones jurídicas, 
ninguna duda cabe sobre la 
calificación que esos hechos 
merecen como ejemplo supre
mo de corrupción.

practicadas en juicio o vista 
oral y pública ante el Tribunal, 
que, además, ha de aplicar el 
secular principio in dubio pro 
reo. Se trata de unas reglas que 
son conquistas de la civiliza
ción y cuya vigencia nos inte
resa a todos, por más que, en 
ocasiones, favorezcan a quie
nes se han comportado, en 
realidad, de forma ilícita. Pero 
las sentencias jurídicas, con 
todos sus posibles defectos, 
son garantía de libertad en un 
Estado de Derecho. Los vere
dictos de la opinión pública, 
que se forman mediante la 
información suministrada por 
la prensa de todo tipo, no 
están necesariamente someti
dos a los condicionamientos 
jurídicos. ,

Lo que convence razonable
mente a un informador y a sus 
lectores u oyentes puede no 
convencer a un juez, o cabe, 
incluso, que no deba conven
cerle. Es deseable, desde luego, 
que jas pruebas aportadas a un 
juicio constituyan, porsu con
tenido y su forma, una sólida 
base para reconstruir con cer
teza lo sucedido en el caso 
correspondiente: esa es la labor 
de la Policía, el fiscal y el juez 
instructor.

don Alvaro Fernández, que 
a sus 107 años de edad se 
mantuvo en activo, atendien
do su parroquia y otras ale
dañas a San Tirso, en el prin
cipado de Asturias. La noticia 
se ampliaba para decimos 
que estaba considerado el 
sacerdote en activo más viejo 
dei mundo.

Indudablemente, esa lon
gevidad atrajo hacia él a los 
llamados medios de comuni
cación social, pues TVE, no 
hace mucho tiempo, le mos
tró en pantalla y pudimos 
escuchar de voz del anciano 
clérigo una sencilla y sucinta 
relación de su trabajo pasto
ral, ininterrumpido durante 
su dilatada vida, y siempre 
en su parroquia durante 70 
años.

Después de su muerte, TVE 
repitió un fragmento de aque
lla entrevista y, lo más impor
tante y valioso, los pareceres 
y comentarios acerca de la 
vida de este sacerdote, de 
varios de sus feligreses. Abun-

Falta presencia abulense en la FITUR 88
_JUANA^NUEL MUÑOZ

A finales de enero tendrá 
lugar un año más, en las 
instalaciones de IFEMA, den
tro del recinto ferial de la 
Casa de Campo de Madrid, 
FITUR 88. Poco o nada se 
ha hecho, al menos que yo 
conozca, para paliar las ca
rencias de años anteriores.

Avila perderá otra ocasión 
de oro para promocionar ante 
profesionales y visitantes, su 
iniagen y potencial turístico. 
V^emos qué nos espera de la 
Autonomía, si cambiaremos 
de fachada o seguiremos en
roscados en nuestro castillete 
de cartón-piedra, lejos del 
esfuerzo y de la imaginación 
de otras comunidades y la
mentándonos, a toro pasado, 
para no variar, de que necesi
tamos ideas, proyectos, folle
tos, programas y coherencia 
si queremos tomar parte en 
un mercado que se revela vital

Carlas al diredor
Adiós al profesor

Sr. director:
Los filatelistas abulenses es

tamos de luto.
Ha muerto Pablo Perrino, 

un hombre bueno, amigo de 
todos, maestro de generacio
nes en esta faceta cultural que 
es la filatelia.

No sin razón, alguien le llamó 
algún día “El Profesor”, adje
tivó que caló hondo éntre los 
filatelistas y raro era el que, al 
dirigirse a él, no anteponía a su 
nombre este cariñoso califica
tivo. El lo aceptaba con una 
sonrisa socarrona, sin más co
mentarios.

Sus opiniones y consejos que
dan en el recuerdo de todos 
como una enseñanza digna de 
imitación. Su afición a la fila-

telia y su buen saber le gran
jearon muchas amistades que 
ahora lloran su ausencia.

Fue figura destacada en la 
fundación de la Asociación 
Filatélica Abulense “AFILA”, 
ocupando, desde el primer mo
mento, el cargo de contador- 
interventor, que continuaba 
desempeñando.

Eficacísimo colaborador en 
el montaje de exposiciones, a 
las cuales aportaba siempre 
sus colecciones para el mayor 
esplendor de las mismas, ade
más de su trabajo personal.

Una traicionera e irreversi
ble enfermedad, que sobrellevó 
con singular resignación cris
tiana, le cortó la vida en Ía ple
nitud de su experiencia, pri
vándonos a todos los filatelistas 
y amigos, de sus ponderados 
consejos y de su grata presencia.

dabany coincidían en la apre
ciación de sus virtudes, senci
llez, humildad, sinceridad cris
tiana... De sus bondades, de 
la enseñanza con el ejemplo, 
del bien que había prodigado 
en su larga vida...

Pero el que esto escribe 
—y por eso se ha movido a 
escribirlo— lo que más le ha 
impresionado de este hecho, 
que pasará como hoja al vien
to entre el tumulto y trasiego 
de noticias que la vida trae y 
olvida, han sido las palabras 
con que se despedía de los 
telespectadores, y que eran 
una ratificación contundente 
de su obrar, y, a sus años, un 
indudable y bello epitafio 
digno de admiración;

—Nunca, nunca —decía 
don Alvaro Fernández—, nun
ca hice mal a nadie en toda
mi vida: ni siquiera de pen
samiento, ni de palabra, ni 
de obra.

No protestaba el anciano 
párroco del bien que había 
hecho, sí del mal que no hizo 
en su vida. Buena lección 
para todos la de ese hombre 
humilde y desconocido —co

para Castilla y León y al que 
seguimos ajenos.

Hoy es tarde ya, pero aún 
queda tiempo para improvi
sar algo más que la foto de 
las murallas, el sombrero de 
Bohoyo, la miniatura de los 
toros de siempre. ¿Qué pro
fesional va a estar al frente 
del stand? ¿Qué información 
se va a dar de rutas, gastro
nomía y Avila Patrimonio de 
la Humanidad?

Me consta que varios alcal
des del Valle del Tiétar tie
nen interés en la presencia de 
sus pueblos en el stand. Lle
vamos dos meses intentando 
explicarle al nuevo director 
general de Turismo nuestro 
proyecto y la intención de 
invertir los fondos necesarios 
para una digna representa
ción de nuestra provincia. 
Ocupado debe andar entre 
viajes y reuniones cuando

RUBEN FUENTENEBRO 
mo tantos otros hombres y 
mujeres en los que debemos 
pensar— que declaraba ha
ber vivido su terruño como 
en su paraíso.

Ahora que parece incenti
varse el deseo de proclamar 
santidades y en el que apa
rece una bibliografía dedi
cada a la exaltación, o al 
menos reconocimiento, de 
vidas consideradas paradig
máticas dentro del ámbito' 
religioso,, bueno será tener 
presente a estos hombres, 
santos sencillos, de los que 
no volverá a hablarse, que se 
pierden irremisiblemente en 
el tráfago de los aconteceres 
del vivir, tantas veces baldío; 
santas vidas anónimas, que 
han latido y amado junto a 
las- nuestras, que son garan
tía y sostén de la fe, para 
cuando llegue el momento de 
atravesar la tiniebla. Enton
ces, quién pudiera decir, con 
la seguridad del viejo cura de 
San Tirso, y con su santa 
sencillez y sobriedad:

—Nunca, nunca hice mal 
a nadie.

aún no ha tenido tiempo 
para recibirnos. Desalenta
dor e inexplicable. Es la única 
referencia que puedo pasar a 
nuestros lectores.

Está claro que seguimos 
donde siempre, de espaldas 
a la realidad, anclados en el 
inmovilismo, a remolque de 
los hechos. Habrá, eso sí, 
vinos de honor a las autori
dades, políticos en la inaugu
ración chupando cámara o 
^^ic^ófono y algún grupo fol
klórico de relleno, pero sea
mos serios. ¿Qué vendemos? 
¿A quienes importa eso? Es
peremos que FITUR 89, por 
aquéllo de los nuevos presu
puestos, coja prevenidos a 
quienes tienen la obligación 
de defender nuestros intere
ses, nuestra ilusión y una 
parte esencial de nuestro 
futuro.

Querido “Profesor”, todos 
nosotros te recordamos.

Indalecio Velasco

De interés para los 
bibliófilos 
castellano-leoneses

^®P objeto de promover una 
Asociación castellano-leonesa 
de Bibliófilos, se ruega a todos. 
los coleccionistas de libros de 
temas relacionados con las 
nueve provincias de la Comu
nidad Autónoma, se pongan 
en contacto con nosotros para 
intentar agrupamos en una 
asociación de carácter regio
nal. Los bibliófilos interesa
dos remitirán su adhesión al 
apartado de correos 364,49080 
Zamora.

La Comisión Gestora
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El Gobierno, de 
acuerdo con là 
reforma global 
del Reglamento 
del Congreso 
Madrid Efe.

El ministro de Relaciones 
con las Cortes, Virgilio Zapa- 
tero, afirmó ayer que el Go
bierno está de acuerdo con 
que se lleve a cabo una refor
ma "global" del Reglamento 
del Congreso, "si la oposición 
ásí lo pide".
- Zapatero insistió que en el 
caso de que se decida modi
ficarlo se debía trabajar sobre 
un único modelo de Regla
mento, “cualquiera de los eu
ropeos” y realizar una refor
ma global, “no parcial porque 
entonces sólo se trataría de 
picotear aquello que a cada 
uno más le interesa”.

Zapatero hizo estas decla
raciones en el curso de un 
descanso solicitado por la 
oposición de la reunión que 
celebra la Junta de Portavo
ces para estudiar la reforma 
del Reglamento del Congreso.

Varios grupos de la oposi
ción suscribieron un docu
mento con una serie de refor
mas que consideraron po
dían ser acordadas en la reu
nión de ayer, al que, aún sin 
suscribirlo en su totalidad, se 
sumó en parte Coalición Po
pular.

PSOE: ETA y HB, cada vez más aislados
Madrid. Efe

El PSOE expresó ayer, al igual 
Cfae los principales partidos de 
ámbito estatal, su satisfacción 
por el acuerdo suscrito por las 
fuerzas políticas vascas y consi
deró que a partir de ahora 
“ETA y BH están cada vez más 
solos y aislados en la sociedad 
vasca”.

Para la Comisión Ejecutiva Fe
deral del PSOE, el consenso ma
nifestado con la firma de este 
acuerdo ‘facilita la estrategia de 
aislamiento de todos aquellos 
grupos que no acepten la demo
cracia y no respeten el derecho a 
la vida de los ciudadanos”. ■■

Los partidos de ámbito estatal 
acogieron con satisfacción el 
acuerdo contra la violencia fir
mado por las fuerzas políticas 
vascas, salvo HB, que estimaron, 
en general, como un paso impor

tas ventas de 
turismos 
aumentaron el 
28,8 en 1987
Madrid Efe.

Las ventas de automóviles 
de turismo realizadas por las 
empresas instaladas en Espa
ña alcanzaron en 1987 las 
/57.768 unidades. un28.8 por 
ciento más que en 1986. se
gún la Asociación Española 
de Fabricantes de Automóvi
les, Camiones, Tractores y sus 
Motores (ANFAC).

En diciembre las ventas de 
automóvile.s de turismo en 
España aumentaron un 16,8 
por ciento con respecto al 
uiismo mes del año anterior, 
al superar los 72.000 turis
mos.

Por marcas. Pasa y Seat- 
Volkswagen-Audi se sitúan 
en cabeza de ventas en cuan
to a turismos de labricación 
nacional.

Ningún alto cargo ugetista será 
delegado en el XXXI Congreso 
delPSOE

LA BOLSA
Madrid. Lid.

Ningún alto cargo de UGT 
asistirá como delegado al XXXI 
Congreso del PSOE que se cele
brará del21 al23 de enero, con la 
excepción de Manuel Ventura, 
que en la actualidad es presi- 
dente de la fundación Largo Ca
ballero y destacado dirigente de 
la Federación de Comercio. Ni
colás Redondo se limitará a pro
nunciar un discurso crítico el día 
de la clausura como secretario 
general de una organización 
“hermana”.

De entre los 861 delegados 
que asistirán al congreso se 
echan también en falta impor
tantes voces críticas como las de 
Pablo Castellano y Luis Gómez 
Llorente, que durante mucho 
tiempo han sido la conciencia 
crítica del socialismo español. 
Tampoco han sido elegidos dele
gados los hombres de la llamada 
"tercera vía” de Juliana Campos, 
Enrique Barón o Fernando Mo
rán. Dentro de los “felipistas” 
también se han quedado sin acta 
Joaquín Almunia, Javier Solana, 
José Barrionuevo, Narcis Serra, 
Luis Carlos Croissier y Garlos 
Solchaga. En el ámbito autonó
mico las ausencias más notables 
son las del ex-presidente del 
Parlamento andaluz, Antonio 
Ojeda y la del ex-vicepresidente 

tante para la enadicación del 
terrorismo y como complemento 
del acuerdo suscrito el pasado 
noviembre en Madrid.

EI partido Comunista de Es
paña (PCE) animó al Gobierno a 
proseguir el diálogo abierto en 
Argel con los etarras sobre los 
términos del acuerdo, a fin de 
conseguir el abandono definiti
vo d¡e las armas por parte de ETA.

Alianza Popular (APj, a través 
de su representante vasco Julen 
Guimón, consideró que el acuer
do contribuirá a “mejorar el cli
ma interno de la sociedad vasca 
y la imagen de los vascos fuera 
de Euskadi”, si bien consideró 
que “no puede lograr milagros”.

El CDS calificó como“un paso 
importante” el acuerdo y desta
có que el Gobierno vasco“desea 
ser beligerante en la lucha com 
tra el terrorismo”.

El Parlamento debería debatir el tema del paro

CC.OO. y UGT buscan una 
plataforma reivindicativa
conjunta
Madrid. Lid.

La ruptura de la bárrera de los 
tres millones de parados debería 
traducirse de forma inmediata 
en una crisis de Gobierno, según 
afirmó el secretario general de 
CC.OO. Antonio Gutiérrez, quien 
defendió la necesidad de que el 
tema sea tratado por el Parla
mento cuando se inicie el nuevo 
período de sesiones. Por otra 
parte, CC.OO. y UGT tratarán el 
próximo viernes de alcanzar una 
plataforma reivindicativa con
junta con la que encarar la ne
gociación colectiva del presente 
año, una vez que la patronal 
CEOE ha rechazado la posibili
dad de firmar un acuerdo global.

El secretario general de CC.OO. 
anunció también que a partir del 

de la Junta de Andalucía, José 
Miguel Salinas. En la delegación 
de Aragón no figura su anterior 
hombre fuerte, Santiago Na-, 
rraco.

Entre los notables que sí han 
sido elegidos delegados está el 
ministro de Trabajo, Manuel 
Chaves, el de Relaciones con las 
Cortes, Virgilio Zapatero; el de 
Transportes, Abel Caballero: el 
de Obras Públicas, Javier Sáenz 
Cosculluela y el de Educación, 
José María Maravall También 
está el hijo de Nicolás Redondo, 
que forma parte de la delegación 
crítica de Vizcaya, el presidente 
de las Cortes, Félix Pons, que 
encabeza la delegación de Ma
llorca, el presidente andaluz, Jo
se Rodríguez de la Borbolla, el de 
Madrid Joaquín Leguina, el de 
Galicia Fernando González-La- 
xe, el de Castilla-La Mancha, 
José Bono, el del País Valen
ciano, Joan Lerma y el de Extre
madura, Juan Carlos Rodríguez 
Ibarra.

Én el capítulo de alcaldes que 
asisten como delegados desta
can Pascual Maragall, por Bar
celona: el de Sevilla, Manuel del 
Valle, y el de Valencia, Ricardo 
Pérez Casado. El de Madrid, Juan 
Barranco, ha renunciado á su 
puesto de delegado aunque pro
nunciará un discurso de saluta
ción al congreso.

T

información facilitada por la
aa aa aaa 

'^ CAJA D AHORROS D AVILA

Bajas moderadas en las cuatro bolsas 
Madrid. (Agencias).

Julen' Guimón, de AP, aseguró 
en Vitoria que su partido se 
encuentra “particularmente sa
tisfecho” del acuerdo, que aun
que "no puede lograr milagros” 
contribuirá a “mejorar el clima 
interno de la sociedad vasca y la 
imagen de los vascos fuera de 
Euskadi”.

Pará AP, el acuerdo logrado 
“es excelente” y en su contenido 
“no hay un solo punto-objetable. 
En consecuencia —agregó Gui- 
móri;^ es muy bueno para el País 
Vasco: y lo que es bueno para el 
País Vasco lo es para AF’..

El parlamentario de AP en la 
Cámara vasca se mostró "parti
cularmente satisfecho” de que 
en el acuerdo se haya consegui
do introducir, a iniciativa de su 
grupo, el compromiso vasco de 
ayuda a las víctimas del terroris
mo y a sus familiares.

Las cuatro Bolsas españolas volvieron a experimentar ayer 
descensos, aunque moderados, influidos por la bajada del dólary 
la situación de los mercados internacionales.

Al cierre, la situación se presentaba mejor aunque persistía la 
incertidumbre y los operadores destacaban que en estas sesiones 
lo que se impone es la rapidez operativa

Madrid bajó 1,74 puntos y su índice cerró a 233,75 puntos, en 
una sesión sin brillo, en la que los índices sectoriales experimen
taron bajas casi generales, aunque con menor intensidad en el 
grupo químico.

En Barcelona el índice retrocedió 1.18 puntos y se .estableció 
en 105,93.

Solo dos grupos consiguieron subir. Bancos Industriales, que lo 
hace con 0,43 enteros, ÿ Comercio y Finanzas, con 1,90. El resto 
realizan, bajas, e Inversión Mobiliaria repite cotización.

En total se contrataron 80 clases de acciones de las que 17 
suben, 42 bajan y 21 repiten.

Bilbao también retrocedió aunque sólo fue de 0.79 puntos, 
fijando su índice en 294,98 en un mercado corto de negocio.

Sólo los bancos tuvieron una leve mejoría mientras que los 
demás sectores recortaron levemente sus índices.

Valencia perdió 81 centésimas y su índice quedó en 218.01 en 
una sesión negativa pero con un balance equilibrado, ya que de 
los 48 valores contratados, 24 han repetido, doce han bajado y 
otros tantos han obtenido ganancia.

Los descensos producidos en los mercados internacionales 
volvieron, pues a marcar la pauta de nuestras Bolsas en las que los 
inversores no encuentran suficiente confianza. La continua 
atención a la evolución de las Bolsas extranjeras está dotando al 
mercado de falta de tendencia con alternancia de signo en las 
variaciones de un día a otro.

Los valores eléctricos experimentaron retrocesos moderados, y 
siempre en torno al medio punto de variación, salvo Endesa que 
perdió cuatro puntos. La mayor variación, sectorial se producía de 
nuevo en siderúrgicas con una pérdida de 9,37 puntos.

Telefónica vajó 1,50 puntos después de una apertura en la que 
perdía un entero. Los bancos, por su parte, tuvieron un comporta
miento irregular, destacando la subida de 20 enteros en el Central 
y el retroceso de 60 puntos en el Popular.

próximo martes, la organización 
que Jidera llevará a cabo una 
campaña para que se celebren 
asambleas en los centros de tra
bajo y se envíen telegramas al 
presidente del Gobierno en rela
ción con las elevadas cifras de 
paro que sufre el país. Gutiérrez 
coincidió con el presidete de la 
organización, Marcelino Cama
cho, quien puso de manifiesto 
“la falta de identidad del Go
bierno González, que está aban
donando su base sociológica, lo 
socialista y lo obrero”. Ambos 
dirigentes sindicales reclamaron 
un cambio en la política socioe
conómica del Gobierno que, en 
su opinión, sólo ha servido para 
aumentar en un 50% los dos 
millones de parados que esis- 
tían cuando llegó al poder.

INDICES: Aguila.......... 255 —
Azucarera ... 685 675
Koipe.....;. 280 285

Madrid: 233,75 (— 1,74). Tabacalera. . . 1.195 1.130
Barcelona: 105,93 — 1.18). Uniasa..........500 495
Bilbao: 294,98 (—0 ,79).
Valencia; 218,01(- 0,81). Construcción:

Cubiertas.... 550 —
BOLSA DE MADRID Dragados.... 432 412

Acciones: Anterior Focsa............ 935 960Ayer
Comercio:

Electricidad: Finanzauto. 560 560

Cantábrico. 143 139 Transportes y comunicaciones:
Hidrola........ 80,50 80,75 Telefónica. .. 168.50Sevillana.... 94,50 94 170

Iberduero ... 114,50 114 Iberpistas ... 82 81
Fenosa.......... • 79 78,75 Seguros:

Mineras. Metal Básicas: Mapfre.......... 840 840
Fénix............ 1.075 1.100

Felguera ... . 400 415 . Bancos:Hornos........ 64 64
N. Montaña 160 157 Bilbao.......... 1.420 1.420

Central.......... 1.125 1.145
Cementos: Banesto........ 1.123 1.123
Asland..... . 933 919 Hispano........ 650 650
Lemona. . . . . 620 620 Popular........ 1.500 1.440
Valen. Cem. 1.700 1.650 Santander... 1.134 1.135
Uralita.......... 349 343 ' Exterior........480 481
Químicas: B.\P.............. 670 670

■ Fomento-.... 390 390
Cepsa............ — — Herrero........ 1.380 —
Cros.............. 480 461 Bankinter ... 1.019 1.04 9
Río Tinto... . 298 290 Valencia ... . 355 350
Petromed. ... — — Zaragozano.

Atlántico....
785
360

790
365Metal Mécanica:

M. Ibérica 292 276 Inmobiliarias:
Citroen........ 1.155 1.155 Encinar........ 530 500
Tudor........ ... 305 295 1.-Metro........ 575 585
Amper..... . 790 770 Urbis............ 375 366
Auxiliar........ — — Vallehermoso. 480 470
Fasa.............. 592 570 Vacesa.......... 790 760
Santa Ana...’ 455 —

Inversion Mobiliaria:
Industrias Manufactureras: Cartisa.......... 810 800
Papelera ... . 318 308 Popularinsi — —
Sarrio............ 399 395 Bansaliber. . . 650 64.5
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Los presidentes centroamericanos 
darán otra oportunidad ai plan de
paz
Ciudad de México. Lid/Newsday;

A pesar de otra fecha límite 
perdida, se espera que los presi
dentes centroamericanos den 
una oportunidad más al plan de 
paz cuando se reúnan esta se
mana en Costa Rica. Al hecerlo, 
diplomáticos y fuentes del Go
bierno afirman que convertirán 
de nuevo los pasillos del Con
greso norteamericano en el cam
po de batalla más importante de 
la guerra contra nicaragüenses.

El plan de paz, firmado en 
agosto por los cinco presidentes 
centroamericanos en Guatema
la, será revisado en el encuentro

0 P

Ahora
CON MANDO A DISTANCIA

previsto para el viernes en San 
José. Diplomáticos y fuentes del 
Gobierno de la región afirman 
que se espera que los presiden
tes amplíen las fechas del plan 
de paz, quizá a seis meses. Se
gún estas fuentes, los presiden
tes declararán que siguen intere
sados en poner fin a las guerras 
de guerrillas a través de una 
fórmula de democratización, pe
ro que las fechas originales eran 
muy optimistas.

Esta declaración servirá de 
muy poco para poner fin al pun
to muerto existente entre el Con
greso y la Administración Rea
gan.

Quince dólares el barril a finales de mes_______

Bajan los precios del petróleo 
a nivel mundial
Nueva York Lid/Ppa.

Los precios de aceites mine
rales cayeron en los mercados' 
mundiales hasta 1,10 dólares 
por barril. Los observadores 
explican el hecho por un infor
me de prensa según el cual 
Arabia Saudita espera para fi
nales de mes un precio de 1.5 
dólares por baiTil. Según se 
dice en un informe del "Wall 
Street journal". Arabia Saudita 
defenderá su participación en 
el mercado elevando la pro
ducción.

Sin embargo el presidente de

D

RADIO OCULTA PHILIPS 
CON MANDO A DISTANCIA
Todos los modelos de la gama 

Kadett* comprados y matriculados 
desde el 11 de Enero hasta fin de mes, 
llevan instalada, completamente 
gratis, una magnífica radio digital 
Philips DC-026. . ;

Incluidos altavoces y antena.
Y por control remoto. Así la radio 

va oculta. Para que nadie la vea.
* Excepto vehículos comerciales y ventas a flotas.

7 OPEL o
RESPALDADO POR GENERAL MOTORS.

la Organización de países Ex
portadores de Petróleo (LPEP). 
Kiluanu Luku.an. det laró tinte 
analistas del ramo en Londres 
que el cartel redujo la produc
ción entre 16 y 16.5 millones de 
barriles para mantener el pre
cio ideal de 18 dólares por ba
rril En diciembre produjo la 
OPEP unos 16,6 millones de ba
rriles diarios-.

En los mercados libres euro
peos de petróleo en donde se 
vende el aceite mineral al me
jor postor, la clase Dubai Light 
cayó 80 centavos.

Sobre la 
democratización del país

Corea del Sur: El 
futuro presidente 
se reunió con el 
líder de la 
oposición
SeuL Lid/Dpa

RohTae Woo, presidente elec-. 
to de Corea del Surse reunió ayer 
con el líder opositor Kim Young 
Sam para discutir aspectos rela
tivos a la labor a ser cumplida 
por la recientemente integrada 
comisión que se encargará de 
ejecutar el proceso de democra
tización en Corea tlel Sur.

Se habló entre otras cosas de 
la fecha para las elecciones par
lamentarias, una probable modi
ficación de la ley electoral, la 
liberación de políticos oposito
res encarcelados y una coopera
ción de todos los sectores para 
una exitosa celebración de los 
Juegos Olímpicos de Seul. que 
comenzarán el 17 de septiembre.

Tras declaraciones 
comprometidas

Asesinado por la 
mafía el 
ex-alcalde de 
Palermo
Palermo. Lid/Dpa

El ex-alcalde de la ciudad 
siciliana de Palermo, el de
mócrata cristiano Giuseppe 
Insalaco. fue asesinado ayer, 
víctima de un acto de ven
ganza de la mafia.

Al ex-politico le dispararon 
a quernarropa dos hombres 
que viajaban en una motoci
cleta, cuando se encontraba 
en su automóvil en un embo
tellamiento en el centro de la 
capital siciliana Los asesinos 
huyeron sin ser reconocidos.

En 1984 Insalaco, de 4.5 
años, asumió durante tres 
meses el cargo de alcalde de 
Palermo. Ante la comisión 
parlamentaria anti-mafia en 
Roma Insalaco había decla
rado sobre las relaciones en
tre la mafia y políticos, lan
zando graves acusaciones 
contra el también ex-alcalde 
de Palermo, eldemócratacris- 
tiano Vito Ciancimino, que se 
encuentra bajo arresto domi
ciliario en espera de su pro
ceso.

Eigeroamnento

En 1987 hubo 31 
accidentes aéreos
Washington Lid/The Washing
ton Post

Las líneas aéreas norteameri
canas registraron treinta y un 
accidjsntes el año pasado —la 
cifra más elevada eñ trece años— 
.incluidos cuatro en los que re
sultaron muertas 231 personas, 
según ha informado el Gobierno.

La estadística de accidentes 
aéreos hecha pública por la Jun
ta de Seguridad del Transporte 
Nacional muestra que el í,ndice 
de accidentes aumentó ligera
mente el año pasado con respec
to a 1986. Las líneas aéreas ex
perimentaron el mayor número 
le accidentes desde 1974, cuan

do se registraron 42.
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Plantilla del Real Avila en la actual temporada , lumbreras

FUTBOL

El Real Avila ha recorrido la mitad del camino
Avila. Pablo Herráez.

Con el final de la primera 
vuelta liguera no está de más 
hacer un breve balance de lo 
que han sido los 19 partidos 
para el Real Avila, C.F. Quién 
mejor para ello que algunos de 
los protagonistas, responsables 
yjugadores, del Club, que han 
dado no pocas alegrías a su 
afición, también algún pequeño 
disgusto, como el del pasado 
domingo. Mas las alegrías su
peran con creces alós posibles 
reveses habidos en este primer 
tramo de competición, precisa
mente en una temporada en la 
que por primera vez el R. Avila 
alcanzó la Segunda División.

JOSE A. TEJEDOR: 
FENOMENAL LABOR DE 
LOS CHAVALES

Para el técnico encarnado. 
Tejedor, el balance es bueno y 
positivo, aunque todavía le dure 
el disgusto por la derrota ante 
el At. Madrileño:

—Creo que hemos hecho 
una buena primera vuelta, es
tamos quintos, con cuatro po
sitivos, hemos dejado un buen 
recuerdo en casi todos los cam
pos en los que hemos jugado. 
Todo han sido elogios para el 
equipo. Pero, con ello, para mí 
lo más importante es la feno
menal labor de todos los cha
vales y vamos a ver qué ocurre 
ahora en la segunda vuelta.

—Momentos gratos, también 
ingratos, ¿cuáles en uno y otro 
sentido? .

—Bueno, el más ingrato, 
por estar más reciente, la derro
ta del domingo. Lo más bonito, 
las once jornadas.sin perder, 
migen de nuestra remontada 
en la clasificación.

—¿Respondió el equipo co
mo esperabas?

—Sería absurdo decirte 
lo contrario, pero la verdad es 
íue, como ya te he dicho, los 
chavales han estado fenome- 
ttales y de ellos es el éxito, 
l^osotros, centrándome más 

tu pregunta, salíamos a 
lachar por un puesto del cen- 
ho de la tabla, estamos quin
aos y con positivos, pues, pienso 
^ne el equipo ha respondido 
mejor de lo esperado. El mérito 
^^ de los jugadores no mío.

Hablan los protagonistas

JAVI: LA REVELACION

El meta Javi, ha sido, sin 
duda, la revelación de este 
Real Avila que :a su vez tam
bién se convirtió por sujuego y 
clasificación en uno de los 
equipos más destacados de su 
grupo.

—¿Te lo crees?
—Ni me lo creo ni me lo 

dejo de creer. Yo, simplemente, 
he trabajado, he luchado y he 
tenido también suerte, que es 
algo fundamental en el fútbol. 
Luego, el “míster” ha confiado 
en mí que ésto también es un 
punto a mi favor. Desde el 
comienzo de la temporada me 
ayudó, me animó mucho y 
aquí estoy.

—Por supuesto que ahí estás, 
eso nadie lo duda, pero abun
dando más, volviendo la vista 
atrás, ¿qué pensaste cuando 
Tejedor te dijo que de titular?

—No se, es difícil recordarlo 
ahora, creo que me resultaba 
difícil creerlo, a pesar de que 
Quique estaba lesionado. Tuve 
suerte, porque delante de mí 
estaba Córdoba también, y ves, 
la suerte que he tenido yo le 

'faltó a él.
—A eso se llama sinceridad. 

Bien es verdad que Javi es un 
hombre noble donde los haya 
y sólo se puede esperar de él, 
precisamente, sinceridad, sen
cillez y diría que también hu
mildad.

Su sinceridad llega a tal ex
tremo que cuando le pregunté 
si sabía algo de que algún 

equipo estaba interesado en él, 
siñ inmutarse, respondió: “que 
de momento lo único que tengo 
claro es que estoy muy a gusto 
en el Avila y que lo que quiero 
es ganarme el puesto, porque 
detrás está Quique que es un 
excelente guardameta y que 
igual que él, estoy jugando 
ahora, mañana puedo quedar
me en el banquillo”.

CORRECAMINOS QUIÑI

Y del másjoven al más vete
rano, del que los tiene que 
parar al que intenta abrir bre
cha en el marco contrario y, 
que además es el capitán del 
equipo, “Correcaminos” Quiñi.

—¿Buen balance, no?
—Estimo que ha sido muy 

positivo. Tuvimos un mal co
mienzo en cuanto a resultados 
se refiere, no así en cuanto a 
juego, porque creo que lo ha
cíamos bien, pero no ganába
mos. Posteriormente reaccio
namos y conseguimos una bue
na escalada, lástima que el 
domingo nos dejáramos esca
par los dos puntos de casa.

—A título particular, creo 
que atraviesas un excelente mo
mento físico, al menos te has 
convertido en el auténtico “co
rrecaminos” del equipo...

—Cuando un equipo está 
bien todos los jugadores sue
len estar bien. Yo, desde luego, 
me encuentro en buen momen- 
to.y espero continuar así hasta 
¡final de temporada.
.JTas dejado de ser el clásico 

hombre punta, te has conver
tido en media punta e incluso

centrocampista, ¿por qué?
—En primer lugar porque el 

“míster” lo quiere así y en 
segundo porque ahora me gusta 
más arrancar desde atrás. Quizá 
sea una posición más cómoda, 
pero es mucho más sacrificada, 
porque hay que subir, bajar, 
marcar más al contrario.

—No obstante, seis goles en 
tu cuenta particular no están 
nada mal...

—Lo importante no es que 
los haga yo, lo importante es 
que los hagamos todos y que 
se sigan sumando victorias. 
Qué duda cabe que* siempre 
dan alegría los goles propios, 
pero en definitiva lo impor
tante es que unos u otros los 
sigamos haciendo.

ALVAREZ:
MAXIMO REALIZADOR

—Para Ricardo Alvarez, 
pienso, que su fichaje por el 
Avila era un poco su reto par
ticular, teniendo en cuenta los 
problemas por los que atravesó 
la temporada anterior en León. 
Creo que en Avila encontró la 
tranquilidad que le había fal
tado.

—Puede que sí, aquí estoy 
muy a gusto, porque me he 
encontrado con gente muy bue
na, que es algo que deseaba 
hallar en el mundo del fútbol. 
En cuanto al pasado lo tengo 
ya olvidado y lo que trato 
ahora es mejorar en todos los 
sentidos, quedar bien en Avila 
y con la gente que hizo posible 
que yo viniera al Club.

—¿Es normal en ti ser el 
máximo realizador del equipo 
o es algo anecdótico?

—Siempre me he caracteri
zado por ser un hombre que 
hace goles, es más pienso que 
hasta ahora me he quedado 
por debajo de mis posibilida
des en este aspecto.

—¿Satisfecho a medias, en
tonces, de tu rendimiento?

—Comencé muy irregular, 
no me encontraba a mí mismo 
ni en el campo ni personal
mente. Luego he tenido una 
época más tranquila, me he 
recuperado de algunas moles
tias que padecía y parece que 
me encueptro bastante bien, 
aunque el parón por las tarje
tas lo acusé un poco este 
domingo.

—Después de tu trayectoria 
en el fútbol, caminando de un 
lado para otro, ¿cómo has visto 
a tu actual equipo?

—Cuando llegué a Avila me 
encontré con un Club y un 
equipo que se movían dentro 
de una economía más bien 
humilde, que con arreglo a los 
presupuestos del Club tendría
mos que luchar al máximo 
para mantener la categoría, 
pero según se han ido desarro
llando las cosas el equipo se ha 
encontrado poco a poco, ha 
hecho muy buenos partidos y 
la mejor prueba está en esos 
once partidos sin perder. Pienso 
que hemos superado la medida 
que todos teníamos “in mente”.

EMILIANO AREVALO: 
PODEMOS HACER UN 
GRAN PAPEL

—Emiliano Arévalo, es hoy 
por hoy uno de los presidentes 
más felices del grupo. El mismo 
está gratamente sorprendido 
del rendimiento del equipo y 
no digamos de la respuesta 
que están dando los aficiona
dos abulenses..

—¿Cuál es para ti el balance? *
— Muy positivo, diría que 

positivo al máximo. Como sa
bes partíamos con la intención 
de mantener la categoría y 
creo que muy mal se nos ten
drían que poner las cosas para 
no conseguirlo. El paso que 
hemos dado en esta primera 
vuelta ha sido importantísimo 
en este sentido.

—El borrón el último par
tido de la primera vuelta:

—Sí, creo que sí. Puede que 
sea una cura de humildad, que 
sirva para que no nos volva
mos a dormir. Estoy conven
cido de que vamos a hacer una 
gran segunda vuelta y con ello 
seguiremos dando satisfaccio
nes a nuestra afición.

—Por ciento, hablando de 
afición, de nuevo ha vuelto a ' 
vibrar con el equipo. Está en 
vena futbolística.

—Claro que sí. Y si el equipo 
sigue respondiendo verás como 
sigue vibrando, acompañando 
al equipo; en este sentido no 
olvidaré nunca el partido de 
Salamanca, es algo imborrable.

Pues, nada, que continúe la 
racha, que al final de la tempo
rada volvamos a hacer balance 
y que el resultado sea tan posi
tivo como lo es ahora, que 
acabamos de llegar al ecuador 
de la temporada.

Para ponemos de nuevo en 
“marcha”, para encarar la se
gunda parte de la competición, 
el próximo domingo todo un 
Córdoba, venido a menos, pero 
que posee un excelente plantel 
de jugadores que en cualquier 
campo y momento puede dar 
la verdadera medida de su real 
valía.
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FUTBOL

Elecciones a la Delegación de Avila

Rafael Quirós, presidente 
sin oposición
Avila. José Ramón Alonso.______ ___________________ —

Rafael Quirós es el presidente electo de la Federación Provin
cial de Fútbol de Avila desde el pasado día cuatro de enero, 
fecha en que finalizó el período electoral. Quirós fue procla
mado presidente automáticamente al no existir ningún otro 
candidato que optara al puesto. El plazo de presentación de 
candidaturas finalizó el pasado 27 de diciembre, pero se amplio 
un día por caer en domingo la fecha señalada. El presidente 
electo tiene tres objetivos para los próximos cuatro años: mejora 
de las instalaciones, potenciar el fútbol provincial y apoyar el 

. fútbol de base.

Quirós, que hasta esta elec- do cambia,-aquí organizamos 
■ nuestras competiciones, nos lasción ejercía las funciones de 

presidente por delegación, nos 
explicaba que se había presen
tado a las elecciones “por cum
plir ün compromiso que había 
adquirido con el resto de la 
gente que componía, hasta 
ahora, la Junta Directiva y 
que yo les metí en el barco en 
su día, después de eso, no iba a 
ser yo el que fuera a quedarse 
en tierra”, A continuación nos 
aseguraba que “quedaba insa
tisfecho con lo que hasta ahora 
se había hecho, no por mal 
sino por incompleto. Me ha 
tocado asumir la responsabi
lidad en un momento muy crí
tico, el cambio de federación, 
poner en marcha toda una 
competición provincial que 
antes dependía de la Federa
ción Madrileña. Aquí prácti
camente no hacíamos nada, 
más que administrar los clubs 
como intermediario. Ahora to-

administramos y aquí tenemos 
la posibilidad de llevar a efecto 
las iniciativas que se tengan”.

Para los próximos cuatro 
años que tiene de mandato 
Quirós, se ha fijado la conse
cución de tres objetivos bási
camente: “el primero la mejora 
fundamental de lás instalacio
nes y un mejor aprovechamien
to de ellas; el segundo poten
ciar y dar mayor realce al 
fútbol regional provincial, con 
la creación de nuevas catego
rías, con lo cual se da mayor 
opción a la participación; y el 
tercero es un apoyo total y 
absoluto al fútbol de base, y 
entiendo por fútbol base el que 
empieza por alevines, infanti
les y juveniles”. Refiriéndose a 
este último punto, Quirós aña
dió que “hasta ahora sólo he
mos tenido oportunidad de 
hacerlo conjuveniles, pero este

JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA DE AVILA

SE HACE SABER: En este 
Juzgado al número 527/87, se 
sigue expediente de dominio a 
instancia de don Juan-Bautista 
Muñoz Meléndez, constructor 
y su esposa, sin especial profe
sión, mayores de edad vecinos 
de Avila C/ Dr. Jesús Galán 24, 
DD.NN. de I. numos. 6.441.435 
y 6.369.747 y de don Sebastián 
Muñoz Meléndez, constructor 
y su esposa doña Priscila Bláz
quez García sin especial profe
sión, rñayores de edad, vecinos 
de Avila C/ Dr. Jesús Galán 24 
con DD.NN. de I. n.° 6.366.553 y 
6.486.817, respectivamente, re
presentados por el Procurador 
don Jesús Fernando Tomás 
Henero; sobre inscripción en 
el Registro de la Propiedad de 
Avila de la reanudación del 
tracto interrumpido y la mayor 
cabida de la siguiente finca:

" UNA CASA sita en la Plazue
la de la Feria señalada con el 
número 12 moderno de la man
zana 124. Tiene una superficie 
toda ella de 298 metros cuadra
dos; compuesta de piso bajo o 
portal dos cuartos, cocina co
nal, horno y cuadra y piso 
principal, con varias habitacio
nes. Linda: por el frente o Norte 
con la Plaza de su situación: 
derecha entrando o Este con 
edificio de hijos de Miguel Ji
ménez Bustos y con patio de 
don Constantino Nieves; y fon
do o Sur con almacén-taller y 
patio de Pedro Recio y a la 
izquierda u Oeste con Edificio

Rafael Quirós
año ya hemos empezado, aun
que sea de una manera indi
recta, con el tema de juegos 
escolares”. “El año que viene”, 
nos aseguró el presidente de la 
Delegación de Fútbol de Ayila, 
“nosotros vamos a promulgar 
nuestra propia competición”.

Quirós desconoce por qué 
no se ha presentado ningún 
otro candidato, aunque nos 
explica que sus “noticias es 
que iba a tener un rival en la 
Asamblea con intención de ser 
presidente de la Delegación. 
Pero cuando se han ido cum-

domCarmelo Rodríguez García, 
mediante testamento abierto 
otorgado ante el Notario de 
Avila don Pedro Casado Guió el 
14 de agosto de 1954, institu
yó herederos a sus sóbri- 
nós carnales, doña Soledad, 
don José Luis y don Jesús 
Hernández Rodríguez y doña 
Josefa- Sonsoles, doña Julita y 
don Mariano Lora Hernández: 
fallecido éste último, sus dos 
hijos don Mariano y doña Ma
ría Montserrat Lora García, he
redaron de doña Catalina Her
nández Herráez, en represen
tación de su padre.

Por providencia de esta fe
cha, se ha acordado citar por 
medio del presente, a los here
deros de los últimos titulares 
registral catastral de la finca, 
a los vendedores, extensiva a 
los herederos en su caso y a los 
colindantes actuales don Pe
dro Recio Carrera, hijos de don 
Miguel Jiménez Bustos y don 
Constantino Nieves, aún cuán
do estos últimos sean citados 
personalmente; así como a 
cuantas personas" ignoradas 
pudiera perjudicar la inscrip
ción, a todos ellos para que en 
término de DIEZ DIAS puedan 
comparecer en el expediente a 
alegar lo que a su derecho 
convenga, conforme dispone 
la regla 3.’ del artículo 201 delà 
Ley^Hipotecaria

Dado en Avila a veintitrés de 
diciembre de mil novecientos 
ochenta y siete.

Firmas, ilegibles.

de reciente constrücción de i 
Pedro Recio y con patio del 
mismo”. Esta inscrito en él Re
gistro de la Propiedad de Avila . 
al Tomo 293, Folio 9, Finca 
número 730 cuadruplicado a 
nombre de don Luis Hernán
dez Blázquez; constando en 
dicha inscripción, en cuanto a 
su superficie, con lós datos de 
latitud de 6,40 metros y de 
longitud 12,80 metros, lo que 
arrojaría una superficie de 
81,92 metros cuadrados, sien
do la real, la expresada en la 
descripción de la finca Se en
cuentra catastrada a nombre 
de doña Catalina Hernández 
Herráez.

La adquirieron los solicitan
tes —dueños en proindiviso—, 
mediante documento privado 
de compraventa suscrito el 15 
de mayo de 1987 de doña Son- 
soles, doña Julita Lora Hernán
dez, don Mariano y doña María 
Montserrat Lora García y doña 
Soledad, don José Luis y don 
Jesús Hernández Rodríguez, 
habiéndola adquirido estos de 
la siguiente forma; El último 
titular registral, falleció sin 
testamento, heredando la mi
tad proindiviso su hija doña 
Catalina Hernández Herrazy la 
otra mitad por partes iguales 
sus nietos don Mariano, doña 
Josefa y doña Julita Lora Her
nández, en representación de 
la hija de aquél, doña Nicolasa 
Hernández Herráez; doña Ca
talina Hernández Herráez, fa
llecida en estado de viuda de

LUMBRERAS 

pliendo los plazos del calenda
rio y no se ha recibido ningún 
documento, y, por nuestra 
parte, inclusive, con ánimo de 
hacer una transigencia, a que 
no se nos pudiera achacar ma
nipulación, ni muchísimo me
nos, el día siguiente a la finali
zación del plazo de presenta
ción de candidaturas a la presi
dencia, puesto que el último 
día era domingo, se estuvo 
aquí (la Delegación de Fútbol 
<le Avila) hasta última hora de 
la noche en espera de la recep
ción de esa posible candida
tura, y no ocurrió así”.

SE HA DADO SUFICIENTE 
PUBLICIDAD

Las elecciones se convoca
ron el 24 de octubre pasado, y 
han discurrido, según el calen
dario electoral realizado por la 
Federación Territorial, hasta 
la proclamación definitiva de 
Rafael Quirós como presidente 
de la Delegación el 4 de enero 
al ser la única candidatura 
presentada.

Quirós entiende que él ha 
dado la suficiente publicidad a 
estas elecciones, por tres ra
zones:

“La primera es que se ha 
convocado en tiempo y forma. 
La segunda, que se han esta
blecido los pertinentes anun
cios en el tablón de la Delega
ción. Y la tercera que se ha 
remitido a todos los medios de

E U ROC ALZADOS

REBAJAS
Avda de Portugal 29.

SE NECESITA PERSONAL
Para llevar ventas 

promoción inmobiliaria
Teléfonos (911) 43-54-61 y 43-59-50

comunicación provinciales fo
tocopia del calendario electo
ral”. Redundando sobre el úl
timo punto de este tema, Quirós 
añadió que “a lo mejor esos 
medios de comunicación no le 
han dado a las elecciones la 
importancia que pudiera tener 
y no se ha ocupado de ellas, 
eso no es problema mío”.

En el año 81, el Ayunta
miento de Avila cedió unos 
terrenos a la Delegación Pro
vincial de Fútbol en Las Her- 
vencias al amparo de un plan 
del Consejo Superior de De
portes para instalaciones de
portivas. “En ese lapsus de 
tiempo”, explica Quirós, “com
prendido entre la cesión de 
terrenos y la solicitación de las 
subvenciones, éstas se anula
ron”. El campo de fútbol no se 
pudo construir por no dispo
ner la Delegación de Fútbol de 
Avila de medios para çllo.

“Esta Delegación”, dice Qui
rós, “ante un escrito de la 
Alcaldía de Avila, en el que se 
nos pedía que nos manifestá
ramos sobre la utilización del 
campo, hemos tenido que decir 
que muchas gracias pero, que 
de momento, no podíamos ha
cer uso de esa cesión, por la 
imposibilidad de construcción". 
ELECCIONES À LA 
DELEGACION

i

r 
C
t

La promulgación de la Ley 
de Cultura Física y Deporte 
obligaba a las federaciones de
portivas a estar directamente 
encuadradas y registradas en 
su autonomía correspondiente. 
La Federación de Avila, hasta 
ese momento, estaba encua
drada en la zona centro, depen
diendo de la Federación de 
Madrid, por lo que se abría un 
período de reorganización del 
mapa federativo.

En el més de enero pasado 
(hace ahora un año) se convo
can elecciones a la Federación? 
Territorial de Castilla y León, 
este proceso electoral finaliza 
en la Asamblea del 22 de julio 
con la elección del presidente 
territorial. Tras esto se instaa 
las federaciones provinciales 
para que convoquen eleccio
nes, según un calendario con
feccionado por la Térritorial.

En el calendario que vino de 
laFederación Territorial, “hu
bo que hacer unas pequeñas 
modificaciones, de ocho días, 
para empezar con los plazos 
normales”, asegura Quirós, aña
diendo a continuación, “que se 
han respetado escrupulosa
mente los mismos períodos es
tablecidos en el calendario 
original”.
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
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-Se alquila piso amueblado. Te
léfono 2 2 7 2 43.
—Alquilo piso, amueblado con 
teléfono y calefacción central. 
Teléfono 22 12 15.
—En Piedralaves: Alquilo local 
90 m2, con cámara frigorífica 
6 m2, carretera válido cualquier 
negocio, alimentación o hostele
ría Teléfono 91-866 50 71.

Se alquila piso six. 
muebles en Avda. 18 de 
Julio. POMAR. Telé
fono 22 50 35.

Se alquilan locales Co
merciales en Paseo de 
San Roque. POMAR, 
teléfono 22 50 35.

COCHES VENTA

Javier de Castro
Automóviles
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ALFA ROMEO GTV.2.0 Aire 
Acondicionado

CITROEN DYANE 6
CITROEN DYANE 6 FUR(30NETA
CITROEN VISA DIESEL TRD
FORD FIESTA L
FORD FIESTA L
FORD FIESTA S. 1100,
FORD ESCOR XR-3 Áire Acondi

cionado
FORD SIERRA COSWORT
MINI 850
OPEL REKORD 2.0 Inyección

Aire Acondicionado
OPEL CORSA 1.3 SR
PEUGEOT 205 GTI
PEUGEOT 505 TURBO DIESEL GTD
PEUGEOT 505 DIESEL
RENAULT 5 GTL
PEUGEOT 504 Inyección
RENAULT 12 TS
RENAULT 12 TS FAMILIAR
RENAULT 18 GTS 5V.
RENAULT 5 GT Turbo
RENAULT 18 GTD DIESEL
RENAULT 9 GTD DIESEL
SEAT 127 LS
SEAT 131 DIESEL 2.500 AIRE AC.
SEAT 132-1800 5V.
AUDI 100 CD inyección.
FIAT UNO TURBO ie.
BMW 323 i.

DEMANDAS
— Se ofrece autónomo con lur- 
goneta. Teléfono 32 40 10.

OFERTAS
Se ofrece asistenta por horas o 
mañanas, tiene informes. 22 67 / 8.

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76 ' 
Fuentémilanos (Segovia).

PISOS VENTA
POMAR VENDE pisos de 
todos los tamaños y precios. 
Telefonó 22 50 35.

POMAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz, 20-3,®-3. ;
—Vendó piso exterior, soleado. 
Teléfono 22 7 7 34.,

TRABAJO
— Se necesita empleada de ho
gar, interna Telf. 21 27 14 de 
4,30 a8.
— EMPRESA nacional precisa 15 
personas ambos sexos, mayores 
de 25 años, responsables. Ingre
sos en función producción 
R M. Sr. Gallego. 96-351 70 34.

— Se necesita empleada hogar, 
interna. Fin de semana libres. 
Teléfono 22 78 05. Llamar lardes.
—Se necesita señora para con- 
yivir con matrimonio. Teléfo
no 22 86 51.
—Fábrica de ámbito nacionaL 
Ubicada en la Pfoviricia de Avila 
Precisa Viajantes. Para Zona 
Centro. Gort preferencia de Avila 
y Provincia Contactar en el telé
fono 22 7 5 02*

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

INSTITUTO NACIONAL 
DE LA SALUD

— Necesito empleada hogar in
terna Llamar tardes (6,30 a 8). 
22 80 69.
— Se necesita empleada de ho
gar. Teléfono 22 47 32.

TRASPASOS

SE TRASPASA 
CLINICA DENTAL 

EN CEBREROS
Teléfono

(918) 22-98 08.

— Se traspasa bar-restaurante. 
Tlf. 21 3.5 69.

— Se traspasa bar. Muy econó
mico. Telf. 22 38 16. Llamar de 

. 5a7.

—Traspaso droguería-perfume
ría-papelería, funcionando, acre
ditada David Herrero. Teléfono 
22 16 59.

VARIOS
—Aceptaría representación con 
tienda- exposición, mejor sitio en 
Piedralaves-Valle del Tiétar. Te
léfono 91-866 50 71.

—Se hacen jerseys con tricotosa 
Teléfono 22 54 96.

VENTAS
—Se vende local comercial 360 
m2, más uso de patio de 128 m2, 
junto Estación Renfe. C/ Cristo 
de las Batallas, 16. Telf. 22 58 29.

—215 cabras con 50 crías, resto 
pariendo. Telf. (911) 42 81 19 
(desde 10 noche).

■^Se vende mobiliario y sonido 
dé DISCOTECA Teléfono21 11 10.

—Vendo local facilidades. Telé
fono 21 13 73.

Para hoy, jueves, 14
PRIMERA CADENA
8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: EL TIEMPO. 
9,02: POR LA MAÑANA.

* 9,35: GABRIELA. Episodio 
n.° 86.

13.00: AUTOS LOCOS. 
“Carrera a chaparrera”.
13.30: PROGRAMA - C0N- 

CURSO.
14,30: INFORMATIVO 

RRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: FALCON CREST. 
“Atracción fatal”.
16,30: LA TARDE.

TE-

17,55: AVANCE INFORMA
TIVO.

18,00: BARRIO SESAMO.
18,30: MUSIQUISIMOS. 
"Concierto para un jardín de 

infancia”, de Fritz.
19,00: CRONICA JOVEN.
19,25: CON LAS MANOS EN 

LA MASA.
19,55: HABLANDO CLARO.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15: BLUEBELL.
22,15: DEBATE.
23,40: A MEDIA VOZ 
“Ana Benegas".

0,10: TELEDIARIO 3.
0,30: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
CASTILLA-LEON: 13,30: A 

renglón seguido. 14,30: Infor
mativo regional

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: MISSISSIPPI. 
(Nueva serie). 
“Ruta de colisión”. 
'16,30: TEATRO (R). 
“Lois marqueses de Matute”. 
18,00: MISCELANEA.
18,30: AL AIRE LIBRE (R). 
“Vamos al campo”. 
19,00: CAPITOLIO.

Episodio n.“ 123.
19,30: ARTE Y TRADICIONES 

POPULARES.
19,45: AVEC PLAISIR 
Lección 4.
20,00: LA SUPERABUELA.
20,30: EL MUNDO. 
“China y Japón”.
21,00: EL MIRADOR
21,15: SUPLEMENTOS 4. 
" Ciencia, tecnologí a y comu

nicación”.
21,45: DOCUMENTAL. 
22,00: SORTEO LOTERiA 

PRIMITIVA.
22,15: JUEVES CINE. 
“Morbo”. .
23,50: METROPOLI. 

0,20: BALONCESTO.

Para mañana viernes^ 15
PRIMERA CADENA
8.00: BUENOS DIAS. 
9.00: EL TIEMPO.
9.02: POR L.A MAÑANA. 
Incluye: 
á.35:GABRlELA. Episodio 

11'’87
11.35: LO IMPERDONABLE. 

Episodio 11'’ 35.
13.00:
13.30: 

CURSO.
14.30:

SHERLOCK HOLMES. 
PR0GR.ÀMA-C0N-

INFORMATIVO TE-
RRITORI.AL.

15.00: TELEDI.ARIO 1.
15.35: F.ALCON CREST- 
"Encanto prodigioso".
16.30: LA TARDE.
17.55: AVANCE TELEDIARIO
18.00: LA LINTERN.A MA

GICA.
"El falso príncipe".
19.35: DICCIONARIO DE LA 

SALUD.
"La pesadilla del acné".
20.00: LA HORA DE BILL 

COSBY.
20.30: TELEDIARIO 2.
21.00:
21.15:
22.25: 
"Toro 

0.35: 
0.55:

EL TIEMPO.
EN FAMILIA. 
VIERNES CINE.
Salvaje".
TELEDIARIO 3.
TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
CASTILLA-LEON. 13.30: Mi

rador deportes fin de semana.
14,00: Castilla y León paso a 
paso. 14.30: Informativo re
gional.

15.00: TELEDIARIO 1.
15.30: LAS ISLAS VIVIEN

TES.
(Nueva serie).
"Tras el deshielo”.
16.30: LARGOMETRAJE. 
"Las que tienen que servir”.
18.00: CORTOMETRAJES.
18,30: ,.QUE PINTAMOS 

AQUI?
“Las ideas".
19,00: CAPITOLIO.
19,30: ARTE YTRADIGIONES 

POPULARES.
19,45; AVEC PLAISIR 
Repaso de las lecciones 1 

al 4. ' .
20.00: FASES.
20.30: HABITAT. 
“Barcelona 92. Impacto olím

pico".
21.00: EL MIRADOR
21.15: SUPLEMENTOS 4. 
Internacional.
21,45: BALLET BOLSHOI.
23,45; CERCA DE LAS ES

TRELLAS.

Todos los automóviles 
revisados en C/ Francis
co Nebreda, 8 (prolonga
ción Virgen Soterraña).

Telf. 21 32 46 - AVILA

DIRECCION PROVINCIAL

ENSENANZA
"Administrativo del Estado. Au- 
dliar del Estado. Auxiliar de Jus
ticia Agente Judicial. Secrete, 
tíos Ayuntamiento. Policía Na
cional. Guardia Civil. Cultura Ge
neral Mecanografía. Taquigra- 
üa. Informática Información: 
Academia Rodríguez. C/ Blasco 
Jimeno, 10.. Plaza de Pedro Dávi
la, 8. 05001'Aviía. Teléfono (918- 
21 16 71. ,
" Mecanografia— Informática— 
Recuperaciones.— Oposiciones 
n^lminislrativo- auxiliar. CEM A. 
Riaza Nalvillos. Tell. 21 35 44.

En cumplimiento de la normativa vigente 
que establece las bases por las que ha de 
desarrollarse el preceptivo “CONCURSO ABIER
TO Y PERMANENTE”, para la provisión de 
Plazas del Personal Auxiliar Sanitario Titulado 
y Auxiliar de Enfermería, en las Instituciones 
Sanitarias de la Seguridad Social, esta Direc
ción Provincial, declara y convoca las Vacan
tes existentes en la Provincia, relativas al mes 
de Diciembre de 1987, que a continuación 
se indican

Instituciones, Hospital de la Seguridad So
cial; Plazas, AT.S.: N.° de Vacantes, 1.

Avila, 13 de Enero de 1987. 
EL DIRECTOR PROVINCIAL, ilegible.

Hermandad de Donantes 
de Sangre de la Seguridad 

Social

UN POCO DE TU SANGRE
PUEDE SALVAR UNA VIDA

NO TE NIEGUES ESTE
DERECHO

¡¡HAZTE DONANTE!!
LLAMA AL 22 -60 -50. AVILA
Hospital de la S.S. “Ntra. Sra. de Sonsoles”
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La solana José Manuel Serrano

El cambio no se nota

E
L distanciamiento de Nicolás Redondo, secretario general 

de la UGT, de las tesis gubernamentales del Gabinete del 
presidente González, cada vez parece mayor. Podríamos 

decir que ya cada cual va por su lado. El lunes mismo, el 
sindicalista Redondo señalaba, en Sevilla, que el Gobierno, 
cuando habla de UGT, no sabe de qué habla.

N
ICOLAS Redondo está profundamente dolorido porque, 
según él, el cambio tan prometido por los socialistas no 
ha dado los resultados que eran de esperar. Y tiene razón 

cuando se hace, ante los periodistas^ las siguientes preguntas 
—que van dirigidas a los responsables gubernamentales: “¿Cuál 
era la política del cambio? ¿Funciona mejor el país que en 1982? 
¿Hay más paro? ¿Ha mejorado la Sanidad, la Administración de 
Justicia, Correos? ¿Acaso no hay un cierto grado de frustracción 
entre quienes apoyaron al Gobierno socialista?

Y
 añade el líder ugetista: “Hago estas preguntas porque 

creo que hay que entrar, de una vez, en los grandes 
problemas del país y dejar de creer que la solución de los 

mismos pasa necesariamente por cómo son las relaciones entre 
UGT y el Gobierno”.

L
A sociedad española —desde la derecha a la izquierda— 

demanda unas mejoras que parece que no llegan. Antes al 
contrario, da la sensación de que hemos retrocedido. Y 

no es porque los medios de comunicación se hagan eco de la 
situación real —que es su obligación, mal que les pese a 
algunos— sino porque el ciudadano de a pie palpa que hasta 
correos ya no sirve para llevarnos cartas (y no por culpa de los 
carteros, sino de quienes dirigen el servicio).

EI tiempo
Nubosidad abundante 
en la mitad occidental
Madrid. Efe._______

El Instituto Nacional de Me
teorología informa que hoy se 
espera nubosidad abundante 
con algunas precipitaciones mo
deradas en Andalucía occiden
tal, y zonas más occidentales 
de ambas Castillas y sur de 
Galicia, que s irán que nieve en 
los sistemas montañosos.

Habrá chubascos de mode
rados a fuertes en Cataluña, y 
dispersos en Valencia y Ba
leares.

Las temperaturas no expe
rimentarán cambios notables 
en general, con un ligero as
censo en el Cantábrico orientai.

Viernes, día 15:
Muy nuboso en toda la Penín

sula y Baleares, con precipita
ciones en general moderadas 
que pueden ser tormentosas y 
localmente fuertes en puntos 
de Cataluña y norte de la co
munidad valenciana. ,

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 5,0 grados. 
Míiiima de ayer: 0,8 grados. 
Precipitación: Inapreciable.

O.N.C.E.

2.500.Ü00 pesetas al número 
39320.

50.000 pesetas a la terminación 
9320.

5.000 pesetas a la terminación
320. ' ,

500 pesetas a ia terminación 20.
100 pesetas a la terminación 0.

Jueves, 14 de enero de 1988
Ss. Félix, pb.; Eufrasio, Dacio, Fulgencio, Sabas, obs.; Mala

quías, pf.; Juan de Riber-a, Macrina, cfrs.; Prisco, Prisciliano,
El sol sale a las 7,37 y se pone a las 17,11.
La luna sale a las 2,40 y se pone a las 12,27.
Luna Nueva el día 19 en Capricornio.

Accidente de tráfíco sin 
consecuencias en EI Teso
Avila. Redacción.

A las 16,30 horas de ayer 
tuvo lugar un accidente de trá
fico, sin consecuencias, en nues
tra Capital, eh el que colisio
naron dos turismos, según fuen
tes de la Policía Municipal.

El vehículo matrícula PO- 
0637-U colisionó contra el ve
hículo Seat 124 matrícula M- 
1691-P en el cruce entre la 
carretera de Burgohondo y la 
calle Vasco de la Zarza.

La Junta €^ Castilla y 
León y sindicatos, de 
acuerdó con la fusión de . 
Cajas de Ahorro
Valladolid. Efe._____________

El Gobierno de Castilla y 
León y los sindicatos se mos
traron ayer de acuerdo en la 
necesidad de potenciar el pro
ceso de fusión de Cajas de 
Ahorro de la Comunidad.

El consejero de Economíay 
Hacienda, Miguel Pérez Villar, 
mantuvo ayer una entrevista 
con representantes de las cen
trales sindicales para estudiar 
el proceso de fusiones y absor
ciones de Cajas de Ahorro ini
ciado en la Comunidad.

En esta reunión, el conse
jero puso de manifiesto la nece
sidad de que las Cajas de Aho
rro de la Comunidad se reagru
pen y creen la Federación Re
gional de Cajas de Ahorro.de

Castilla y León.
Jesús M. Capa, representante 

de Comisiones Obreras, indicó 
que su sindicato “valora posi
tivamente” los procesos de fu
siones de Cajas de Ahorro, 
ante la competencia de otras 
entidades de ahorro de fuera 
de la Comunidad que tienen 
intención de instalarse en esta 
región.

El día 20 comenzará a 
emitir el Canal 10

Madrid. Efe. ______
El próximo día 20 comen

zará la emisión de “Canal 10”, 
cuya programación podrán ver 
gratuitamente durante un mes 
los usuarios de antenas para
bólicas, ya que la señal se 
mandará sin codificar durante 
ese tiempo, dijo a Fíe el por
tavoz de esta televisión, Enri
que Vázquez.

“Canal 10” emitirá desde 
Londres ese día durante cua
tro horas, tiempo que irá incre
mentándose paulatinamente 
hasta llegar a las veinticuatro 
horas ininterrumpidas de emi
sión, lo que se logrará al cabo 
de un mes aproximadamente.

Para ver gratuitamente du
rante ese tiempo la programa
ción de “Canal 10”, la antena 
parabólica deberá estar orien 
tada hacia el satélite de trans
misiones “Intelsat 5”.

Enrique Vázquez dijo que 
todavía no están admitiendo 
abonados.

Rafael Martínez es el pa
trón del Helios-C.R. y sus 
objetivos para la campaña de 
1988, son los siguientes:

“Repetir al menos la ante
rior temporada, creo que con 
los nuevos fichajes de Felipe 
Yáñez y Del Ramo el equipo 
saldrá ganando bastante. Ha
remos todo el calendario es
pañol. ¿Tour y Giro?, nues
tras respectivas empresas no 
tienen intereses comerciales 
en esos países, aunque tam
poco tenemos una plantilla 
muy sólida para afrontar tales 
rondas ciclistas”.

Sobre Jesús Rodríguez, Ra
fael Martínez nos comentó:

“Es un corredor importante 
en nuestro equipo, aunque 
no ha conseguido un triunfó 
importante, siempre está entre 
los primeros sobre todo cuan
do hay montaña. En el trofeo 
de Castilla y León, Jesús se 
portó muy bien”. <

MUCHOS CAMBIOS 
EN EL C.R.

A la firma comercial Col
chones C.R. se unió para la 
campaña 88 y para el equipo 
de ciclismo profesional, la. 
industria vallisoletana de He
lios. El presupuesto del actual 
Helios-C.R. es de cincuenta 
y cinco millones de pesetas, 
uno de los más bajos del 
ciclismo profesional español 
en cuanto a conjuntos.

Pero los cambios no sólo 
se quedan en las firmas patro
cinadoras, en la plantilla las 
novedades han sido muy nu
merosas. De la anterior tem
porada tan sólo quedan cua-

El equipo ciclista Helios-C.R. se presenta en febrero

La encrucijada del “Pájaro”
Avila. L.M. Soto.

La temporada ciclista está a punto de 
comenzar en nuestro país, ahí tenemos las 
“Seis Horas de Euskadi” y sobre todo esa 
Ruta del SqI que comenzárá a primeros _de 
febrero. Todos los equipos hispanos fínalizan 
su preparación y uno de los últimos en hacerlo

será el Helios-C.R. El equipo valenciano que 
prepara Joaquín Pérez Soliva y en el cual se 
encuentra nuestro paisano Jesús Rodríguez 
Rodríguez, “Pajaro”, comenzará su concen
tración el próximo día 20 del presente mes de 
enero en Gandía. Para el 8 de febrero y en 
Valladolid, tendrá lugar la presentáción ofi
cial de este conjunto.

Jesús Rodríguez, “£1 Pájaro'

tro corredores que son: Igle
sias, Sunie, Ruiz y Jesús Ro
dríguez. Roberto Córdoba y 
Ricardo Zúñiga, hombres ca
rismáticos en este equipo, ya 
no estarán por motivos bien 
diferentes en esta campaña.

Pero lás bajas se han re
puesto con gente de la cate

goría de aficióriados y con 
los fichajes de Felipe Yáñez, 
ex-Zahor, Del Ramo y Mora- 
tinos (ex-Teka) entre otros.
MIRAR AL FUTURO -

A los catorce años se metió 
en esto de la bicicleta y hoy 
con veintisiete, cumplirá su 
décimotercera campaña den-

LUMBRERAS

tro de este duro deporte del la gente que viene de la base 
pedal. Jesús Rodríguez “El intentará apretar lo suyo. Será 
Pájaro” es un mar de dudas: muy difícil y el aficionado, el 

gran beneficiado puesto que 
las pruebas serán muy emo
cionantes y disputadas.

—Como sabes yo ahora 
estoy con el Real Avila, C.F. 
como masajista, el equipo 
está en plena temporada y 
yo, comienzo la mía en el 
ciclismo. Tengo que pensar

en mi futuro, la bicicleta no 
dura toda la vida; creo que 
podré aguantar hasta los 
treinta pero lo del Avila...

—¿Miras al futuro?
—Claro y ahí es donde me 

vienen las dudas. La bicicleta 
me tira mucho pero tengo 
que pensar en mi familia.

—¿Sigues este año?
—Sí, estoy entrenando y 

saldré a intentar hacerlo lo 
mejor posible. ¿Vuelta a Es
paña?, es uno de mis objeti
vos el intentar terminaría; lo 
conseguí en dos años pero 
los dos últimos tuve que reti
rarme por la alergia.

—¿Las vacunas, Jesús?
—Ya me las estoy poniendo

y no veas qué día paso tras 
colocármela. Confío en que 
me hagan efecto y la ronda-88 
la termine.

—¿Cómo ves este nuevo 
' Helios-C.R.?

—Ahora mismo sé muy 
poco de él. Sé que sólo que
damos cuatro de la anterior 
campaña y que fíchamos a 
Felipe Yáñez, Del Ramo y 
Moratinos. Esperemos a que 
comiencen las competiciones.

—¿Y la temporada ciclista 
en si?

—Muy dura y con una 
competencia muy grande. Los 
grandes corredores intenta
rán seguir arriba, por su parte

} 
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Muchíi suerte para ti y 
también pai’ci tu equipo, el 
Helios-C.R. '
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